© Média 1000, 1997

eISBN 9782744810572

PRÉAMBULE

Ambrose Bierce, célèbre pour son humour noir, a écrit que le mariage était une communauté comprenant un maître, une maîtresse et deux esclaves, soient au total deux personnes... En voici la démonstration romanesque, au sein d’étranges cérémonies de fin d’année.

La date de Noël a été choisie, comme la plupart des fêtes chrétiennes, pour remplacer des fêtes païennes plus anciennes, dans l’intention de les faire oublier. Les Romains célébraient les Saturnales, à cette époque de l’année, plusieurs jours de ripailles et d’orgies au cours desquels les maîtres servaient les esclaves. Il est probable que cette inversion des rôles n’avaient pas une signification aussi radicale que dans un jeu sado-maso, car, les fêtes terminées, les représailles étaient toujours possibles. Mais il faut dire aussi que l’esclavage « pour de vrai », et particulièrement à Rome, était une forme d’organisation sociale n’engendrant globalement pas beaucoup plus d’abus que la vie industrielle au siècle dernier...

Donc, voici un conte de Noël qui parle d’un couple : un maître, une maîtresse, deux esclaves, sans que l’on sache toujours qui impose vraiment et qui obéit, dans une alternance perpétuelle de chaud et de froid. L’hiver, le sauna, nudités dans la neige et paradoxales brûlures du soleil... Un couple à la recherche du bonheur. Le bonheur, selon Ambrose Bierce – encore ! – est « la sensation agréable qui résulte de la contemplation de la misère de quelqu’un d’autre. »

Mais cette misère-là peut être extrêmement jouissive, évidemment...

– Dites-moi, me demande mon dentiste, Cholstitz D.T., c’est un pseudonyme, je suppose...

– Gnron-gnron !...

C’est peut-être l’une des principales causes de la peur du dentiste : le manque de communication. Même si vous n’avez pas les mâchoires bloquées par un écarteur, vous n’osez lui répondre que par des borborygmes. Contre les dentistes, même les masochistes renaclent... Avec les autres praticiens, vous pouvez bavarder pendant qu’ils vous examinent, histoire de leur dire ce que vous ressentez, ou pour détendre l’atmosphère.

– Vous avez lu Trois leçons pour Fanny ? demandez-vous à votre proctologue, la joue bien à plat sur la moleskine.

– L’histoire de cette actrice qui découvre les profondeurs de sa véritable personnalité... Oui, j’ai adoré... Attention, ça va faire froid... Mais dites-moi, Cholstitz D.T., c’est un pseudonyme, n’est-ce pas ?...

– Secret professionnel, docteur... Oh !... Comme m’a confié un jour une amie très candide :

– Heureusement, mon gynéco, il me fait mal, des fois...

ROBERT MÉRODACK

27 décembre

PREMIERE LEÇON

Fanny avait regardé sur un plan. Le sauna était tout au bout, près d’un boulevard extérieur de Marseille. Bien sûr, elle aurait pu arriver par le haut, mais elle n’aurait pas eu le temps de réfléchir. Elle gara donc sa voiture de location et marcha à l’abattoir, sentant monter en elle un trouble si violent qu’il était proche de la nausée.

Elle en avait rarement éprouvé de semblables. Avec Perros, en fait, les premiers temps de leur mariage, quand il la forçait à faire des choses qui la révoltaient. Un pâle soleil de printemps filtrait à travers de minces nuages effilochés, semblables à de la gaze, et la grande cité Phocéenne bourdonnait, active et insouciante, tel un gigantesque animal étalé au bord de la mer.

Elle approchait du sauna et, au fur et à mesure qu’elle approchait, elle ralentissait son pas. Il lui semblait que tout le monde la regardait. Des commerçants lui jetaient un coup d’œil goguenard. Les ménagères la suivaient des yeux en se chuchotant des choses atroces. Les hommes qu’elle croisait se retournaient sur son passage. Ils savaient. Ils savaient tous qu’elle allait se prostituer là-bas, dans cet établissement louche aux vitrines noires.

Ça devait se lire sur son visage. C’était écrit sur sa poitrine haletante. Elle était sûre qu’on l’avait reconnue. L’année précédente, elle avait fait une tournée dans les Bouches-du-Rhône avec la troupe du théâtre ; quelqu’un avait mis un nom sur cette ravissante brune aux yeux cachés par des lunettes sombres, et ce nom volait de lèvres en lèvres : « Je l’ai vue, elle allait là-bas, toute seule, se mettre à poil, se montrer à tous les clients... » On riait, sans doute. Des enfants la montraient du doigt. « Ils vont se la passer et se la repasser comme une pute à l’abattage... Ces artistes, tous des vicieux, je vous dis... » Oh mon dieu, elle était perdue.

Fanny Lenfant s’arrêta et fouilla dans son sac. Le petit bout de papier y était toujours, avec l’adresse que lui avait donnée son ex-mari. « Nous allons bien voir si tu as changé... » Elle le froissa nerveusement dans sa main moite et le jeta à terre. « Tu serais capable de te faire prendre par plusieurs types à la file ? Devant moi ? De ne rien dire, de te laisser faire, et de jouir en criant ? » Et quand elle avait répondu : « Oui, oui oui, je pourrais le faire, je ne t’aime plus, je te le montrerai ! » Perros avait eu ce même regard que dix ans plus tôt, dans cette soirée chez les L..., quand on jouait au strip-poker avec sanctions, et qu’elle avait dû baisser son slip devant tout le monde.

Elle avait vingt ans, alors, et elle était éperdument amoureuse de lui. « C’est bien fait pour toi, ma chère, tu n’avais qu’à mieux jouer.. » avait-il ri.

En deux heures, elle avait perdu sa robe, ses chaussures, ses bas, et s’était retrouvée en petite tenue au milieu de cette assemblée de notables, la plupart encore complètement habillés. Et surtout de leurs femmes, des femmes de quarante, cinquante ans, excitées par l’alcool et la jalousie. Elle sentait encore la meute autour d’elle.

« Mes compliments, mon cher, » avait susurré une de ces salopes, une grande bourgeoise qui savait jouer au poker à la perfection et n’avait enlevé que ses bracelets. « Votre femme est une véritable merveille ! Ces seins d’adolescente, ces hanches de garçon... C’est bien dans votre goût ! »

Fanny se tenait là avec sa culotte à la main, au centre de la pièce, ne sachant plus que faire et elle éprouvait cette nausée irrépressible, cet abandon de tout le corps qui appelait un abandon pire encore, les profanations les plus dégradantes, les traitements les plus humiliants. Comme aujourd’hui, oui, tout à fait comme aujourd’hui.

Quand Perros l’avait entraînée dans une chambre, avait-elle pensé que c’était pour être seul avec elle, ou avait-elle espéré autre chose ?...

Elle savait, maintenant. C’était là. Sauna Cupidon.

Qu’elle était naïve alors ! La chambre était sombre mais elle avait bien vu leur hôte, qui les attendait près du grand lit. Son cœur s’était affolé et elle avait aspiré l’air désespérément, comme en ce moment. « Alors on vient payer les dettes de son mari ? » avait dit leur hôte en riant. Il avait plus de soixante ans, bien conservé, mais avec une peau ridée. « Mettez-vous à genoux, comme cela, face à moi. Comme une prisonnière, oui. Renversez-vous en arrière, les mains sur vos chevilles ! » Ses mains sèches écartaient ses cuisses sans ménagement, plongeaient en elle, derrière, devant : « Quelle ravissante enfant ! Cette toison serrée, ces aines bien lisses, ah, mon cher, vous avez bien de la chance... »

Elle n’avait rien oublié de ce qui avait suivi : une fois bien dilatée, bien mouillée, la petite madame Perros avait été couchée sur le lit, les genoux ramenés de part et d’autre du visage. Et, toute sanglotante sur la fourrure noire, elle avait laissé l’inconnu enfoncer une corne raide dans son ventre. Perros, son mari, assis près d’elle, lui tenait les bras écartés et fixait des yeux de fou sur sa vulve martyrisée....

Elle était sur l’autre trottoir.

« Tu dois t’engager à les prendre tous, comme une pute. Sinon, ce n’est pas la peine de venir. »

La chaussée la séparait de la façade discrète, aux vitres opaques. Une simple rue mais large comme un fleuve. Elle se lança.

Il y a dix ans, le type avait éjaculé en elle et Perros l’avait maintenue de force jusqu’à ce qu’il se soit entièrement vidé. Elle sentait encore le choc du jet dans ses entrailles. « Naturellement, tu seras protégée ; je m’occupe de tout. » Ses jambes mollirent, elle dut s’appuyer sur une voiture à l’arrêt.

Quel nom idiot ! Sauna Cupidon ! Les joues chaudes, elle franchit le seuil sans regarder autour d’elle.

Perros était là, qui contemplait des photos d’hommes en maillot dans une vitrine. Il tenait quelque chose à la main, un paquet rectangulaire de la taille d’un parapluie repliable, et il sourit en la voyant.

Elle tremblait.

– Je savais que tu viendrais, dit-il.

Il la provoquait, un sourire cruel sur les lèvres, et elle s’étonna de le trouver beau. Il avait vieilli, bien sûr, mais il avait toujours ce fort visage carré, une crinière avantageuse poivre et sel, et ses belles mains.

Il ajouta :

– C’était bien, hier soir.

– Ça t’a plu de sauter ton ancienne femme ? lança Fanny avec colère.

Deux pas en arrière, et elle était dehors. Mais elle ne les fit pas.

– Moelleuse, mais plus nerveuse, dit Perros avec cynisme. Tu as de l’expérience, une sorte d’abandon hargneux...

Il goûtait chaque mot, et chaque mot était une gifle.

– Tu jouis facilement, maintenant, non ?

– J’ai appris.

– Sans moi, je sais.

Il avait l’air de s’en moquer totalement.

– Mais tu n’as appris que la surface du plaisir. Son écume. Avec moi, tu vas toucher le fond.

Il souleva une lourde tenture et ils furent dans l’entrée, une petite antichambre tendue d’autres portraits d’hommes, ceux-là entièrement nus, dans des positions suggestives.

– Mais c’est une boîte homo ! souffla Fanny.

– Pas toujours. dit Perros. Dans la journée, ils baisent n’importe qui.

Elle frémit sous l’insulte mais, sachant qu’il l’avait fait exprès, elle ne dit rien. Elle n’allait pas lui faire ce plaisir.

– Alors, allons-y !

– Tu es sûre de ce que tu fais ?

Il la défiait.

Elle lui retourna un regard noir.

– Nous sommes là pour ça, non ?

Le type derrière la caisse était un poussah d’une trentaine d’années, avec une barbe de huit jours. Il les dévisagea avec curiosité et avança deux tickets sur la tablette en faux marbre.

– Tarif couple, 180 francs...

– Paye, dit Perros.

Une façon de lui montrer qu’elle consentait à s’avilir, mais elle n’allait pas caler maintenant. Les doigts tremblants, elle fouilla dans son sac et en sortit deux billets.

– Il y a du monde ? demanda Perros.

– Les habitués, grogna le caissier. Il déshabillait Fanny des yeux. Et pas une dame. La petite mademoiselle, elle va dérouiller.

– On est là pour ça, conclut Perros.

– Je monterai peut-être après, dit le type en rendant la monnaie. Et je vous rembourserai vos entrées.

– Elle se fait prendre par le cul, dit Perros d’un ton neutre.

– Comme tout le monde ici, dit le type.

Ils franchirent une autre porte et débouchèrent dans les vestiaires : deux rangées de caissons en métal, avec des cadenas prolongés d’un cordon qu’il fallait nouer à son poignet.

Ce qui frappa Fanny, ce fut moins l’exiguïté de l’endroit que l’impression d’être dans une cabane, au mieux une roulotte, quelque chose d’improvisé, de clandestin. Les murs étaient en contreplaqué, le plafond doublé d’un isolant dont les plaques ondulaient, et l’éclairage au néon sifflait en projetant une lumière spectrale sur le misérable décor. Au fond de la pièce, un client achevait de se dévêtir, un marocain ou un algérien très jeune, le teint mat, les cheveux frisés, qui leur jeta un regard rapide.

– Je t’avais prévenue, souffla Perros. Ce sont surtout des immigrés. Ils n’ont nulle part où aller et passent toute la journée là, à guetter et attendre...

– Il vient parfois des femmes ? demanda Fanny, la gorge serrée.

– Qu’est ce que tu crois ? Du beau monde, de celles que tu croises dans les salons. Ou des commerçantes, celles qui ont des boutiques de fringues. Quand elles ne les font pas bosser au noir avant de les dénoncer aux flics, elles leur achètent cash un moment de passion...

Il déverrouilla un placard et ouvrit la porte.

– Ce sont de superbes garçons, bien plus beaux que nos pâles français, tu verras...

Il ajouta :

– Toi, tu es là pour te donner. Pour rien.

– Je sais, murmura Fanny.

Elle avait redouté de devoir se déshabiller en public, car Perros lui avait précisé qu’il n’y avait qu’un vestiaire commun, et le soulagement l’emportait sur son malaise. Quelle situation étrange, se dit-elle en regardant le jeune homme qui passait un peignoir en éponge rêche, trop court et trop étroit. Elle était habituée depuis l’enfance à n’aller que dans des endroits réservés à son sexe, et elle se retrouvait ici, dans cette espèce de no man’s land où tout pouvait se passer. Où tout allait se passer. Le client referma la porte de son placard et se dirigea vers eux, l’air absent.

Fanny s’effaçait pour le laisser passer mais il s’arrêta et regarda Perros avec une expression suppliante. Son visage était convulsé d’envie.

– Je crois que notre ami attend quelque chose de toi, dit Perros, l’œil moqueur.

– Oh non, pas tout de suite ! implora Fanny.

– Pourquoi pas ?

L’Arabe sourit et ouvrit les deux pans de son mince vêtement. Son pénis à demi durci, sans capuchon, se dressait orgueilleusement.

– Il veut que tu le branles, traduit Perros.

– S’il te plaît... mendia Fanny. Elle détestait la voix qu’elle avait, une voix serrée par la peur et l’envie.

– Tourne-toi, dit Perros au client, avec la rudesse d’un homme habitué à être obéi.

Souriant, le garçon s’appuya au mur, les dix doigts bien écartés, jambes légèrement fléchies. Ses muscles tendus dessinaient un étrange damier sur son dos, et ses fesses rondes comme des pommes s’écartaient rythmiquement.

– Allez ! intima Perros.

Le cœur battant la chamade, Fanny s’approcha et entoura la taille du garçon de ses bras, par-derrière.

– Colle-toi contre lui indiqua Perros. Il s’était adossé au mur, et fixait le bas-ventre du client. Contre ses fesses, oui. Prends sa queue à deux mains et branle-le. Fort ! Je te regarde...

Agissant comme dans un rêve, elle saisit la mentule à pleines mains. Les fesses dures du garçon bougeaient contre elle, le membre énorme et fibreux tressautait entre ses doigts. Prenant appui sur les talons, elle donna un coup de reins au garçon pour le forcer à se cambrer.

La nuque frisottait, à quelques centimètres de sa bouche, et il sentait bon. Il était si gros qu’elle avait de la peine à faire le tour avec ses doigts.

Aller vite, pour ne pas être surprise. Elle n’aurait pas supporté d’être vue ainsi, en train de masturber un inconnu. Mon dieu, qu’il était épais ! Elle bougeait les deux poignets ensemble, et sentait le gland heurter sa paume, un gland très doux, velouté comme une petite pêche.

– Plus vite ! intima Perros. Autant t’en débarrasser le plus vite possible. Il y en a d’autres...

Elle accéléra son mouvement. L’Arabe soufflait et renâclait, griffant le mur de ses ongles. Puis il gicla interminablement en poussant une longue plainte, et elle agita la chair mâle et odorante, comme une salade, oui, tout à fait comme une salade que l’on égoutte.

Elle se dégagea, les jambes tremblantes. La voix dure de son ex-mari la cloua sur place :

– Eh bien ? À poil, vite ! Et mets ce peignoir.

Fanny arracha ses yeux du sperme qui dégoulinait lentement sur la paroi. Il lui semblait tenir encore la matière chaude et élastique du sexe de l’homme, mais celui-ci avait filé au fond de la rangée et se rhabillait hâtivement.

Quand il eut fini, il passa à toute vitesse près d’eux, sans même un sourire, et disparut par la porte.

– Il n’a pas demandé son reste ! se moqua Perros. Eh bien, qu’attends-tu ? Que je te déshabille moi-même ? Aurais-tu déjà oublié notre pacte ?

Il était nu et exhibait complaisamment un sexe turgescent. La veille, elle ne l’avait pas très bien vu et elle ne put refréner sa curiosité. Tout en ôtant ses vêtements, elle examina la verge et les couilles de son ancien mari, essayant de trouver en quoi elles différaient de son souvenir.

Elle avait accueilli cette chair dans sa bouche et son ventre des dizaines et des dizaines de fois. Elle l’avait caressée, flattée, sucée, tournée et retournée contre sa langue ou dans ses mains, et souvent elle l’avait vue pendre au-dessus d’elle, lourde grappe herbue, chaude et odorante qu’il écrasait sur son visage, et pourtant, c’était comme si elle la découvrait. Le corps de Perros avait changé, plus lourd, plus hostile, oui, c’était cela, hostile. Bien sûr, il ne m’aime plus, se dit-elle en ôtant sa culotte, il est seulement là pour jouer, jouer au mari exigeant.

Elle saisit le peignoir et l’enfila. Dans le mouvement qu’elle fit, ses beaux seins coniques penchèrent alternativement, d’un côté puis de l’autre.

– Tu es toujours aussi bien foutue, dit Perros.

Elle en fut contente et, en même temps, trouva cela absurde. Et c’est alors qu’elle les entendit.

Les hommes.

Le peuple d’hommes pressés à l’étage au-dessus, car le sauna, curieusement, était situé au premier étage et les salons de repos dont lui avait parlé Perros, au-dessus, sous les toits. Les salons où ils vont me violer à tour de rôle. Leurs piétinements, le bruit étouffé de leurs corps impatients se devinaient par-dessus l’incessante ronde de l’eau, les martellements de la plomberie, l’écho d’un jet de douche frappant la céramique...

– Allons, dit Perros. Il avait passé la clé à son poignet et brandissait un rouleau de plastique alimentaire, ce film très fin, transparent, dont on enrobe les plats que l’on désire conserver au réfrigérateur. Il jeta l’emballage dans un coin et poussa la jeune femme dans l’escalier aux parois ornées d’une mosaïque en matières synthétiques représentant des faunes et des vierges se pourchassant sous les branches.

Un bourdonnement naquit dans les oreilles de Fanny, comme si elle traversait une couche nuageuse, et elle vit défiler toutes les marches une à une tandis que le bruit enflait au-dessus de sa tête.

Ils débouchèrent à l’étage. Une vapeur épaisse stagnait dans l’air, obscurcissant un couloir de trois mètres de large, si long qu’il disparaissait à son extrémité dans une pénombre grise. Un homme les croisa, qui redescendait et hésita avant de plonger dans la cage d’escalier.

Fanny, le cœur au bord des lèvres, faillit le suivre mais Perros la poussa vers la cabine de douche, un simple bassin ouvert sur trois côtés, visible par tous.

– Lave-toi.

– Ici ?

Toute sa chair se révulsait.

– Ils te verront dans une minute, expliqua patiemment Perros. De face, derrière, sur les côtés, par en-dessous. Tu comprends ? Ils te verront sous toutes les coutures. Ne fais pas ta mijaurée.

Mijaurée. C’était le mot qu’il utilisait autrefois, pour se moquer de ses pudeurs. « Cette mijaurée qui se faisait enculer dans les toilettes du lycée, » précisait-il crûment. D’un mouvement des épaules, elle se débarrassa du peignoir et descendit dans le bassin. De toutes façons, il était trop tard pour reculer. Bravement, elle actionna le robinet.

L’eau chaude lui fit du bien. Il lui sembla que c’était une autre Fanny qui se dégageait de l’ancienne, une Fanny prête à toutes les expériences, prête à vivre enfin, une Fanny avec une peau toute neuve, une soif inextinguible de plaisir. Qu’est ce que ça pouvait faire ? Qui pouvait la voir ? Personne. Elle allait se livrer à un public anonyme, pareil à ceux pour lesquels elle jouait tous les soirs, un public doté de mains, de queues, et la seule question qui la taraudait, c’était de savoir si elle allait jouir. Si elle allait vraiment se montrer à la hauteur du rôle.

À travers le rideau de perles cascadant sur sa chair, elle vit Perros qui l’examinait, et elle se cambra, provocante. Eh bien, fais-moi prendre devant toi. Fais-moi défoncer, puisque tu le veux, je ne calerai pas.

Elle sortit de la douche et refusa le peignoir qu’il lui tendait.

– Je suis folle. Je suis folle de t’avoir écoutée, mais tant pis...

Perros défit son vêtement et le jeta sur le sien. Dans ses yeux, elle vit qu’il l’admirait. Il bandait et elle fixa le membre viril avec un mélange de convoitise et de répulsion.

Puis elle vit les hommes.

Ils émergeaient du brouillard un à un, comme de monstrueux flotteurs. Nus pour la plupart. Ils étaient tous sombres de peau, avec cette matité splendide des mâles africains ou maghrébins. Leurs yeux flambaient

– Eh bien avance ! lança Perros. Tu vas te montrer, puis ils disposeront de toi. Tu prendras toutes leurs bites dans ta bouche, dans ton ventre et dans ton cul...

Une panique soudaine la prit, un retrait de tout le corps, un sursaut. Elle ramassa son peignoir.

– Non, non. Allons-nous-en ! Il est encore temps, n’est-ce pas ? Il est encore temps ? Sa voix montait, plaintive, sous la voûte gluante d’humidité, et là-bas, les hommes se tournèrent vers eux, alertés par le timbre aigu, frémissant.

Ils l’avaient vue.

Il y eut soudain dans l’air un parfum de meurtre.

Perros haussa les épaules. Un agacement se fit jour dans l’expression butée de son visage, gagna jusqu’aux plis durcis de ses mâchoires, éclata en triomphe dans les yeux sombres qui luisaient.

– Eh bien, non, il n’est plus temps. Tu es là, nue. Sens-tu comme tes seins, ton sexe, tout cela est offert, consommable ? Allons !

Il avait tiré sur le mince vêtement, en même temps qu’il la poussait en avant. Elle laissa échapper un cri, vite étouffé, et sa nudité éclata aux regards de tous, presque bleue sous la lumière talquée des vasistas.

Là où ses seins pesaient, où son ventre s’arrondissait, et jusque dans l’ombilic serré où se rejoignent la ligne médiane des cuisses et les plis sous-fessiers, une ombre sépia, presque brune, sinuait, évoquant de lourdes senteurs et des macérations indiscrètes. Fanny avait beau serrer les bras, les jambes : sa peau se tendait à craquer, grenue, hérissée par une révolte instinctive. Perros, en lui ouvrant les bras, mit à jour brutalement sa chair abondante, drue, dessinée à grands pans laqués : les flancs, le dos, les cuisses, les épaules...

– Montre-toi donc ! Tu es là pour te vendre, expose ta marchandise ! Comme cela, les jambes écartées, mieux encore ! Il la maintenait à bout de bras. D’un revers du pied il lui sépara les chevilles. Offre-toi !

– Non, non... se révolta Fanny. Elle tenta de se dégager, mais s’il était plus petit, il était aussi plus fort.

Perros serra ses poignets à les briser.

– Ouverte ! Qu’on te voie toute !

Elle était toute entière sous leurs yeux, pleine et noire, blanche et fourchue, sa toison et sa chevelure épaisses, égyptiennes, odorantes. Sa large bouche entr’ouverte laissait filtrer un souffle furieux :

– Ah, dit-elle, tu me tues ! Je suis morte.

Et, s’abandonnant, elle écarta grand les cuisses.

Perros la tint ainsi, pendant que les hommes faisaient cercle. Pendue, les bras étirés, et ses interminables jambes à demi pliées comme un compas sans force, elle avait laissé pendre sa tête, et dérobait son visage. Perros la secoua pour faire ballotter ses seins, et un murmure naquit dans les rangs...

– Tâtez, messieurs, tâtez cette viande, ces muqueuses... Remplissez-vous les mains, c’est gratuit !

Il rit atrocement. Les hommes tendaient des mains tremblantes, encore un peu méfiants. L’un d’eux referma les doigts sur les outres luisantes, où les mamelons tendaient leur pointe.

– Mais... ce... n’est ce pas... Il pétrissait, la chair généreuse et tiède. C’est elle, n’est-ce pas ? Elle fait bien de la télévision ?...

– Peut-être, rit Perros. Ne pose pas tant de questions, profites-en !

Le cercle s’était refermé. Les haleines pressées soulevaient les lourdes boucles noires, on soupesait ses seins, on écartait ses fesses. Fanny se tordit, folle. Une main s’enfonçait en elle, forçant les parois de son vagin. On glissait dans sa bouche une langue épaisse, sucrée. Un doigt fora son anus.

Perros, cramponné à elle, lui chuchotait des mots ignobles dans l’oreille.

– Laisse-toi faire... Laisse-toi bien faire, à fond... C’est bien ce que tu voulais, non ? Tu voulais ça, te retrouver à poil au milieu d’inconnus, et leur servir de pute ? Avoue-le, dis-le...

Et comme elle ne disait rien, aspirée, sucée, pénétrée par tous les orifices, au bord de l’asphyxie, il la gifla posément. Une fois, deux fois.

– Avoue donc, ou je t’enfonce le rouleau dans le cul !

– Oui, oui... L’œil exorbité, Fanny fixa frénétiquement les pénis brandis. C’est ce que je voulais. Je voulais me prostituer... être vendue...

– Eh bien avance !

Et Perros, l’arrachant aux sangsues humaines, la catapulta au centre de la pièce.

Il y avait maintenant une bonne vingtaine de clients. Il en venait d’autres qui, alertés par le bruit, descendaient du salon de repos situé sous les toits. Hagarde, haletante, Fanny fit face bravement.

Tu as rêvé de cela pendant des années. Ne recule pas.

Perros, grimaçant, discutait avec une groupe de jeunes gens surexcités dont les peignoirs dévoilaient de gigantesques érections. Il me vend, se dit-elle. Il discute le prix.

Puis ce fut le silence.

De la main gauche, désignant alternativement son index, son annulaire, son majeur et son auriculaire, Perros indiqua le bras droit, le bras gauche, la jambe droite et la jambe gauche de la jeune femme. L’œil faunesque la défiait.

– Compris ?

Elle inclina la tête : j’ai compris.

Il bougea l’index.

Elle hésita, puis leva la jambe.

Il avait rabattu le majeur : elle mit son bras droit dans le dos, faisant saillir le globe luisant de son sein.

Les clients avaient compris, eux aussi. Une houle d’excitation parcourut leurs rangs serrés. Plusieurs d’entre eux se manuélisaient pour entretenir leur excitation.

Alors, toujours en silence, par gestes, Perros lui fit prendre une à une les positions les plus ignobles. Il commença par indiquer le sol avec les quatre doigts : fermant les yeux, Fanny se mit à quatre pattes.

Ses seins ballaient, lourdes outres gonflées par l’excitation, si sensibles qu’elle faillit crier quand un client la toucha, de l’orteil. Elle ferma les yeux mais elle entendait le bruissement que faisaient les pieds de tous ces hommes en se déplaçant : ils voulaient être dans l’axe de sa chatte, pour tout voir.

Perros claquait des doigts avec impatience. Elle rouvrit les yeux.

Il avait replié l’index et le majeur. Abandonnant toute idée de résistance, elle s’inclina en avant, posa ses seins sur le sol glacé et allongea ses bras sous elle. C’est ce que je voulais : me prosterner devant eux, leur montrer mes secrets.

Dans cette position, rien ne leur échappait de la vallée profonde de ses fesses et, plus bas, du buisson velu de sa motte. Il la fit rester longtemps immobile. Placée ainsi, elle ne voyait plus rien. Il n’y avait plus que la fraîcheur du carrelage, l’humidité, le martèlement des pieds nus qu’elle percevait à travers ses paupières closes. Il n’y avait plus que cette délicieuse, cette torturante anxiété qui imprimait entre ses fesses et ses jambes une barre rougie au feu...

L’assistance sifflait, chahutait. On lui lançait des compliments, de lazzis, des ordures. Les hommes dansaient la sarabande, des bruns, des chauves, des moustachus, des glabres, tous avec la même étincelle de folie dans le regard. Leurs verges battaient dans le vide, monstrueux hochets de chair rouge. Elle sentait leur fumet de viande salée.

Perros ne se décidait toujours pas à la livrer.

Juste comme elle allait s’effondrer, en pleurs, il la fit accentuer sa position, croupe haut levée, reins cassés.

– Mieux que cela ! Ouvre toi ! On doit voir les lèvres de ton cul ! Pousse ! Pousse encore ! Creuse la taille !...

Puis, d’une voix rauque :

– Maintenant...

Il l’avait enjambée. Il tira sur le film transparent, en déchira une bande, la plaqua sur la chair fiévreuse de la jeune femme, l’enfonça entre ses fesses. Fanny gémit de mortification.

Un homme s’était laissé tomber derrière elle et l’empoignait aux hanches. Il pesa sur l’anus béant, et, sans attendre, s’engouffra en elle, enfonçant le film alimentaire du même coup.

Les yeux fous, Fanny poussa un cri, plein d’horreur et d’attente. L’attente, l’effroi, l’excitation avaient lubrifié son sexe, mais le client avait choisi ses reins, sur un signe de Perros. Elle avait beau être mouillée, là aussi, elle n’était pas préparée à l’irruption du dard. Et pourtant, c’est la faille étroite et tendre de son anus qu’elle tendait à la meute, plus que la vallée béante de sa vulve. Perros l’avait-il compris ? S’était-il rappelé que c’est par là qu’elle avait été initiée aux joies de la chair, toute petite ?

Dans cette position de chienne, dans le vacarme, l’odeur, l’humidité du sauna, elle retrouvait intactes les émotions de son enfance, quand ses petits camarades la sodomisaient de l’index. Elle n’était plus la jeune femme à l’acmé de sa beauté, de son talent, mais la gamine maigrichonne, aux hanches d’amphore, livrant son pertuis doré à l’inquisition des petits voyous. Elle avait treize ans. On l’enculait. Elle était vierge.

Ce ne fut pas long. Trois allers-retours, et son enculeur éjacula dans la poche du film. Fanny ne sentit rien, prise dans le tournoiement du plaisir. Pas plus qu’elle ne sentit d’autres mains qui écartaient ses fesses, un autre sexe qui pesait, entrait, allait et venait.

Perros avait posé un autre morceau de film alimentaire d’un geste preste, le client l’avait enfoncé en s’introduisant. Il limait, gainé par le préservatif improvisé, martelant la croupe épanouie de la jeune femme avec vigueur. C’était un petit gros transpirant, fermé sur son désir. Il jouit en bramant, se retira du même mouvement

Perros veillait. Il moula le fessier rougi de Fanny d’un autre morceau de film. Un troisième homme s’enfonça, un vieux avec une belle barbe blanche, l’air majestueux, qui prenait son temps.

Ils la sodomisèrent tous. Vingt, trente mâles ? Les coudes et les genoux en sang, Fanny poussait à chaque fois une plainte heureuse, et chaque fois ils poussaient plus loin leur queue raide, comme pour lui fouiller les entrailles, trouver quelque part en elle le nœud de son plaisir à elle, de sa monstrueuse disponibilité. Leur chair clapotait sur la sienne, leurs mains broyaient ses seins tièdes, leur peau glissait sur sa peau trempée. L’un après l’autre, ils s’ancraient dans l’écubier de son rectum et, une fois en elle, tels des rats dans un piège, se taillaient un passage dans son mystère.

De toute sa chair tremblante, de ses reins meurtris, elle les y aidait désespérément. La salive moussait aux commissures de ses lèvres, elle aspirait l’air surchauffé avec de longs geignements de malade. Une poussée, un retrait, une poussée, un retrait... Perros grognait pour éloigner les impatients.

Un autre, encore et encore. Les hommes se retiraient empaquetés, tenant à la main leur rosée chaude dans la poche de cellophane, Ils s’éloignaient avec des étoiles plein les yeux. Il n’en resta plus que trois, puis deux, puis un.

En l’enculant, ils l’avaient acculée dans un coin. Fanny tenait à pleins bras une fausse colonne de stuc. Elle accueillit celui-là comme les autres, le cul tendu, jambes bien écartées. C’était un gamin de seize ans, pourvu d’une verge de bouc, ou d’âne, un appendice rougeoyant que Perros avait engouffré de lui-même dans le puits offert. Il la massacra longtemps. Il tentait de tricher, de s’enfoncer plus bas, dans le sexe béant. Perros l’arracha au corps martyrisé comme il crachait son jus blanc.

Et il n’y eut plus rien, que le chuintement de l’eau dans les canalisations, le murmure cristallin des évacuations, une clameur, parfois, dans les profondeurs du sauna. Un domaine enchanté, qui retournait au sommeil. Les hommes fuyaient, toutes ces brutes déchaînées redevenues des enfants, pleins de honte et de remord. Perros se laissa tomber sur le sol. Il souriait dans le vide.

Elle roula sur le flanc. Elle était belle.

Il lui dit :

– Tu es belle.

Ajouta, morose :

– Enculée, ramonée, pourfendue, astiquée. Tu n’as jamais été aussi belle.

Fanny chuchota :

– Comment peux- tu dire cela ?

Elle se sentait brisée, distendue, mais un formidable contentement l’habitait. Le plaisir, comme une vague, l’avait roulée et purifiée. Perros fixa sa gorge marbrée d’hématomes rosés, le ventre plat qui se soulevait avec des tumultes.

– Je crois que tu es faite pour cela. Pour être baisée. Pour qu’on te regarde en train de baiser. Tu comprends ? C’était aussi beau qu’un lever de soleil. Ils sont repartis éblouis.

– Ces types ?...

– Tes enculeurs.

Elle répéta, rêveuse :

– Mes enculeurs. Éblouis ?

– Bien sûr. Tu es en eux pour toujours. Jusqu’à la fin de leur vie, ils raconteront comment ils ont eu Fanny Lenfant, la comédienne, dans un sauna de Marseille. Personne ne les croira. Quelle importance ? Eux sauront que c’est vrai.

Il se tut. Qu’est ce que j’ai fait ? se demanda Fanny, qu’est ce que je viens de faire ? C’était un jeu entre lui et moi, rien que des mots. Personne ne m’y a obligée. J’ai fait tout le chemin et maintenant, c’est fait : je me suis prostituée. Pire : je l’ai fait pour rien. Pour le plaisir, pour connaître ça, ce dont on parle entre copines, ce dont on rêve, baiser sans penser, n’être qu’un sac de viande, qu’on bourre, qu’on ballote, qu’on se repasse de main en main...

Ça avait duré quoi ? Une heure ? Deux heures ? Une éternité, une seconde, une interminable chute qui la laissait pantelante. Il va me falloir vivre avec ça maintenant. Vivre avec l’idée qu’elle s’était fait enculer dans un sauna par tous les clients.

Perros la fixait. Mon joli mari. Ce vieux beau. Ce vieux tordu avec sa queue droite, il peut toujours attendre pour que je...

– Ce n’est pas fini, dit-il.

Le caissier se tenait debout dans l’entrée. Elle n’avait vu que son buste, un totem gras. Le reste était pire : une boursouflure de chair dans un survêtement bleu à rayures blanches. Il était pieds nus dans de vieilles tennis dépareillées et la fixait, l’œil trouble.

— Il y a une salle de repos, là haut. On sera tranquilles.

Elle soufflait : Non... mais Perros se leva.

– On vous suit.

Il lui tendit la main.

– Debout. Il va te prendre aussi.

Elle fixa le gros porc. Un homme comme les autres, avec le même mélange de fragilité et de grossièreté. Un de ces petits truandes tournés comme un mauvais vinaigre, trouillards et sournois, qui vit à l’ombre des tueurs et bouffe les miettes du festin. Le festin, c’était elle.

Le dégoût lui hérissa le duvet des bras mais, sous le dégoût, il y avait le souvenir du plaisir glauque, acide, éclatant en gerbes dans son ventre. Car elle avait joui d’être profanée. Chaque pénétration lui avait arraché un spasme. Elle avait crié, probablement, bien qu’elle ne s’en souvînt pas.

– Passe devant, ordonna le caissier.

Et Perros ne releva pas, parce qu’il avait décidé de lui donner tous pouvoirs, devina-t-elle, pas seulement le pouvoir d’abuser d’elle, mais celui de l’abaisser.

Un escalier très raide, dans un bois blanc branlant, conduisait à l’étage. Il était si ardu, les rambardes placées si bas, que celle ou celui qui l’empruntait se penchait et livrait ainsi sa croupe à celui qui suivait. Combien de scènes semblables à celle-ci s’étaient-elles déroulées dans cet escalier ? À peine avait-elle grimpé deux marches que le caissier lui saisissait les fesses à pleines mains et les écartait comme les quartiers d’un potiron.

Elle cria, mais les pouces s’enfonçaient dans la chair tendre de son intimité, de part et d’autre de la couronne enflammée de son anus. Le type huchait du cou et, grognant et bavant, collait sa bouche comme une ventouse sur la bouche secrète de Fanny. Une langue fora le passage, tourna et retourna sur les fronces, s’insinua dans ses intérieurs.

Elle sentit qu’elle s’ouvrait toute, qu’elle n’avait plus de verrous et que son agresseur le savait. S’abandonnant, elle s’arqua sur les marches l’escalier et le laissa faire ce qu’il voulait

Quand la propulsa à l’étage, elle n’était plus qu’une torche : la caresse obscène, la piqûre de chacun des poils de la barbe, les flots de salive et le pelotage éhonté du type avaient eu raison de ses dernières résistances.

Ils émergèrent l’un après l’autre, le caissier puis Perros, dans ce qui avait été une suite de soupentes dont on avait abattu les murs et que l’on avait réunies et gainées du même velours rouge passé, imprégné des relents de sueur et d’huile de massage. La pièce était grande, mais si basse de plafond que l’on ne tenait debout qu’au milieu. Des fenestrons donnaient sur la houle des toits avec, au loin, la gare Saint-Charles, mais ils étaient si crasseux qu’ils ne diffusaient qu’une lumière grise, renforcée ça et là par des spots rougeâtres.

Fanny jeta un regard apeuré aux lits de repos : c’étaient des couches crasseuses, défoncées, très hautes sur pied, pour favoriser sans doute des accouplements fugaces. Elle aurait tout donné pour sortir de là, se rhabiller, fuir, mais les deux hommes lui barraient le chemin. Perros, très calme, les bras croisés sur son ventre nu, et le caissier, qui déboutonnait sa braguette et fouillait dans son linge de corps sans la quitter des yeux.

Quand il sortit son sexe, elle détourna le regard.

– Ici, debout, au milieu ! jeta l’homme.

Elle prit docilement place. Au-dessus d’elle, fixé sur la poutre faîtière, il y avait un crochet. Elle comprit immédiatement ce que l’homme voulait et leva les bras très haut au-dessus de sa tête.

C’était la position préférée de Perros, celle qu’il aimait qu’elle prenne quand il la possédait, autrefois. La position de l’Inquisition.

– Vous l’avez déjà ?... demanda l’homme, et le reste de sa question se perdit dans un murmure.

– Jamais, disait Perros. Elle n’a jamais voulu, mais c’était il y a longtemps, c’est peut-être différent maintenant.

Il voulait sans doute la prendre par-devant, par la voie naturelle, mais Perros ne serait sans doute pas d’accord. Pourtant, il inclinait la tête, une lueur mauvaise dans le regard. De quoi voulaient-ils donc parler ?

L’angoisse et l’excitation creusaient les flancs de Fanny, tandis qu’elle restait là, sous leurs yeux, les seins remontés par sa position, les cuisses tremblantes et des éclairs de fatigue plein les yeux. Son cœur battait si fort que, lorsque l’homme s’approcha, elle crut qu’il allait exploser.

Il tenait une cordelette, de celles dont on se sert pour fermer une valise ou renforcer les anses d’un panier. De la corde de ménage, affreusement banale. Il lui lia les poignets. Il sentait la transpiration et le parfum médicamenteux des onguents.

Il tira, fort, la hissant sur la pointe des pieds, fit trois tours autour du crochet, deux nœuds. Elle pendait comme un jambon, rose et blanche, tous les muscles étirés.

– Tous, vraiment ? demanda le caissier. Elle les a tous pris dans son cul ?

– Tous, dit Perros. Il semblait se désintéresser de la scène. C’est la première fois qu’elle le faisait. C’est aussi la première fois qu’on va lui faire ce que tu prépares...

– Vraiment, j’adore ça, fit l’homme. Il avait ouvert un placard et fouillait les étagères ; un flacon d’huile roula sur la moquette. Et j’adore l’idée qu’elle n’a jamais connu ça. Je le fais souvent avec les gars d’ici. Il y a toujours un petit jeune qui ne s’y est jamais frotté, et vous savez quoi ? Pas un ne se plaint. Ils y reviennent tous.

– Oui ? Perros examinait Fanny, les yeux plissés.

Eh bien, j’espère que ce sera le cas pour elle. Parce que ce n’est que le début...

Le caissier revint vers la jeune femme. Il cachait quelque chose dans le dos, et la peur envahit Fanny. Ce n’était pas de son sexe qu’elle avait peur, ni de son gros corps adipeux, mais de ce qu’il tenait. De ça.

Il bougea et elle vit ce que c’était. Une sueur glacée ruissela sur son corps.

– Pas plus de vingt coups

La voix de Perros était lointaine, et pourtant il n’avait pas bougé. Une terreur compacte, mousseuse, dense, obstruait l’esprit de Fanny. La terreur d’être livrée, abandonnée à cette brute, avec la certitude que rien ni personne ne pouvait différer son destin. La terreur révoltante de n’être plus qu’une cible pour le fouet à six lanières que le caissier tenait en main.

– Pas un de plus, grogna la brute.

Les yeux étincelants de plaisir, il tournait autour d’elle à pas comptés. Le parquet craqua. Les lanières bougeaient un peu, comme des serpents, de simples rubans de cuir mais devant lesquels Fanny n’était plus rien, qu’une proie gémissante, tétanisée.

– Non, nooon...

La prière coulait de ses lèvres, une prière d’enfant, un ruisseau de pleurs charriant toutes les craintes. Elle se transforma en jappement. Il y eut un éclair. Les lanières zébraient l’air, mordaient la chair offerte, s’enroulaient autour des hanches rondes.

Sous la brûlure, Fanny se cambra. Les obus de sa gorge moite oscillèrent, tandis que ses hanches tentaient désespérément d’éviter le retour des lanières. Elle poussa un hurlement étouffé quand les flammes de cuir s’abattirent de plus belle et mordirent la chair blanche de ses seins, y imprimant six marques rouges, en éventail.

Déjà, le fouet revenait, happant les reins tordus, cinglant le beau fessier. L’homme connaissait son travail. Il l’accomplissait méthodiquement, en clinicien ou en artiste. Sourd aux hurlements de la malheureuse, il frappait de droite et de gauche, son bras accomplissant des voltes d’une grâce étonnante autour de son gros corps dépenaillé. Sa verge molle accompagnait le mouvement, tressautant chaque fois que Fanny se cabrait sous le coup, s’abaissant quand les lanières retombaient.

– Pourquoi ? Pourquoi ?... suppliait la jeune femme.

Ses cheveux noirs balayaient son visage empourpré, sa bouche immense laissait échapper un râle ténu, rauque. Elle secouait la corde et poussait de petits cris de douleur entre deux hurlements, car la corde entrait dans la chair de ses poignets. Le fouet faisait à chaque impact un bruit de succion, une sorte d’écrasement mat, avide, évoquant l’attaque d’une pieuvre surgie de sa cachette et plaquant sur sa victime l’étreinte mortelle de ses bras caoutchouteux. La peau devint rouge là où il cinglait ses fesses, ses hanches, ses reins, ses cuisses.

– S’il vous plaît, oh, non... s’il vous plaît ! mendiait-elle tandis que son bourreau frappait l’intérieur de ses cuisses, remontait vers la motte, cherchait l’entré du sexe. Elle oscillait, suante, hagarde, extatique.

Puis soudain muette, les yeux fixes, tout le corps tendu comme un arc ; elle se laissa aller, la barrière de ses dents serrées, blanches, parfaites, coupant net ses pleurs et ses hurlements.

Elle avait reçu ses vingt coups. Le portier posa le fouet sur un lit de repos, baissa son pantalon et, prenant tout son temps, se campa derrière elle. Il lui souleva les cuisses aussi facilement que si elle n’avait rien pesé, les écarta à angle droit et entra en elle. Il la relâcha et sa verge dure buta au fond du rectum, arrachant à Fanny un geignement.

– Ouvre les yeux ! ordonna Perros.

Il s’était approché et regardait le beau corps supplicié empalé sur la bite turgescente. Le bourreau le maniait avec vigueur, attentif à soulager la tension de la corde et Fanny s’abandonna à lui, reconnaissante.

– Attends ! dit Perros.

Le portier se retira. Il soufflait comme une locomotive.

– Vite ! Vite !

Perros emmaillota sa verge avec du film alimentaire et la replaça à l’entrée des reins de la jeune femme.

– À fond !

Le type poussa et s’engloutit. Il gicla, les yeux clos, bavant de plaisir, tandis que Fanny, blanche et muette, fixait Perros dans les yeux.

Et ce fut fini. La nuit tombait, et la salle de repos plongeait dans une ombre sulfureuse, trouée ça et là de spots vermeils. Les chaudières qui donnaient l’eau chaude s’étaient éteintes, les canalisations émirent un dernier borborygme et se turent. Le sauna tout entier s’était endormi, comme si sa vie prodigieuse était toute passée dans le beau corps suspendu, souillé de sperme, de sueur et de zébrures, qui oscillait au sommet de l’immeuble.

Perros s’emplissait les yeux du spectacle extraordinaire.

Il dit, longtemps après :

– C’était ta première leçon. Tu satisferas toutes les convoitises.

22 décembre

RUPTURES

La veille, Fanny Lenfant avait fêté ses trente ans. Elle était descendue de Paris dans un avion privé avec son producteur et toute la troupe.

Maxime Ollberg avait fait les choses en grand : l’avion était chargé de deux malles réfrigérées bourrées à craquer de saumon, de blinis, de caviar et de gâteaux. Au-dessus du Morvan, on avait sabré un excellent champagne. En survolant l’Isère, tout le monde chantait. Au-dessus de la Drôme, Fanny avait accordé à Maxime les faveurs de sa bouche, dans les toilettes de l’avion. Sans être vraiment amants, elle lui donnait quelques privilèges. Il s’était déversé en elle de bon cœur, pulsant à jets puissants entre les lèvres charnues de la jeune femme et, quand ils étaient ressortis, toute la troupe les avait applaudis en riant. C’était un secret de polichinelle. On était à trois jours de Noël, le théâtre faisait relâche, elle avait invité tout le monde en Provence, chez elle. Une semaine de bombance, de fête à tout casser, avant d’attaquer une pièce de Strindberg à la rentrée. Mieux valait prendre des forces.

L’avion s’était posé à Marignane un peu avant treize heures, et l’on s’était dispersés jusqu’au soir. Maxime allait voir ses enfants à Toulon — il était divorcé — et les autres comédiens, le régisseur comme l’habilleuse avaient tous de la famille dans le coin.

Il était convenu qu’on se rejoindrait dans la soirée. Fanny avait loué une voiture pour monter sur Figuargues et elle avait chanté tout le long du chemin.

Heureuse ? Oui. La petite Yvonne, née Fallègues, était devenue Fanny Lenfant, l’une des meilleures comédiennes du théâtre parisien. Oublié les débuts difficiles, les compromissions, son douloureux divorce avec Perros. Pas de bébé, dieu merci. De ces longues années de lutte et de solitude dans la capitale, personne n’entendrait jamais parler. Elle avait réussi.

C’était une de ces filles de Provence robustes et saines, issues des invasions romaines, wisigothes et franques, le surgeon ultime d’un arbre généalogique composite et capricieux poussé sur le riche humus du métissage.

Son sang riche charriait le souvenir d’étreintes fugaces accordées par ses aïeules à des romanichels trop beaux, des maréchaux des logis corses et des fuyards garibaldiens venus se faire oublier autour de Manosque. Chez cette fille du peuple devenue une des actrices les mieux payées du pays, tous les peuples se mélangeaient : le génie de chacun d’eux s’était fondu au génie de tous les autres, et de cette cuisine alambiquée était née cette beauté puissante, aux fulgurances épanouies.

On disait d’elle qu’elle pouvait tout faire. Elle avait joué du Marivaux, du Feydau, du Brecht. Tourné dans trois téléfilms. Elle venait de fêter la 300ème de la dernière pièce de Maxime Ollberg et le cinéma lui faisait les yeux doux. Grande, la voix rauque, le rire éclatant, elle procurait aux spectateurs jeunes et vieux un choc nerveux qui les laissait sans voix.

Une sauvage, grondaient les hommes. Une anarchiste, sifflaient les femmes. Au vrai, elle faisait penser à une cavale noire échappée au licol. Sa peau mate au velouté de cacao recouvrait les puissants ferments de sa lignée d’un voile sans défaut : on se disait qu’elle était née ainsi, de la cuisse de Jupiter, ou d’une pluie d’or, avec des puissants cheveux noirs ramenés en chignon informe sur sa nuque d’aristocrate, et des épaules de lutteuse d’une rectitude parfaite qui portaient haut et très en avant une gorge pleine, violente et drue, aux étonnantes pâleurs.

À Aix-en-Provence, elle acheta des choses pour la maison, but un café et deux jeunes gens s’arrêtèrent pour lui demander un autographe. Elle avait joué au festival d’Avignon, quelques mois plus tôt, et sa photo était parue dans toute la presse régionale. Lenfant du pays. Un jeu de mot facile, mais qui faisait chaud au cœur.

À midi, elle prenait la route de Manosque. À une heure, elle arrêta la voiture devant chez elle.

Fanny avait hérité de la maison de son grand-père une dizaine d’années plus tôt, alors qu’elle galérait sur des tournages porno-soft et que Perros la trompait avec toutes ses amies. Une maison ? En fait, c’était un superbe moulin à huile du dix-septième siècle, mais le père de Fanny, très tôt disparu, avait négligé son bien envahi par la mauvaise herbe et cerné de figuiers énormes. Devant l’ampleur de la tâche, elle avait d’abord songé à le vendre. Puis elle avait trouvé au fond d’un appentis une bouteille d’huile d’olive, de cette huile qu’avait fabriqué son grand-père pendant cinquante ans, et dont on disait qu’elle était la meilleure du département. Ce jour-là, devant l’étiquette fanée, caramélisée par le temps, qu’il avait lui-même dessinée, elle avait été submergée par la honte.

Elle s’était alors mise à reconstruire sa carrière comme elle avait entrepris de retaper cette ruine grandiose : en y mettant tout l’acharnement, toute l’exigence et tous les talents qu’on lui avait longtemps déniés. Elle avait commencé par refuser les figurations déshabillées dans les films à trois sous où on lui demandait de sucer et de faire semblant de jouir, puis elle s’était inscrite au cours Florent, avait puisé encore la force de divorcer de Perros et s’était retrouvée dans une soupente à Neuilly, avec un téléphone et un grabat. Le tournant de ma vie, songeait-elle en ouvrant un à un les volets de la maison.

Six mois à écrire, appeler, attendre, passer des auditions, refuser toutes les facilités que sa beauté lui offrait sur un plateau. À combien de producteurs et de metteurs en scène avait-elle dit non ? Jusqu’à ce que l’un d’eux, pourtant réputé pour ses exigences sexuelles, lui offre sans contrepartie un petit rôle dans une reprise du Soulier de Satin.

Fanny avait appris le texte en deux jours, les répétitions commençaient dans la semaine, un mois plus tard on ne parlait que d’elle. Quand elle avait demandé au metteur en scène pourquoi il l’avait choisie, elle et pas une autre, il avait avoué espérer qu’elle lui céderait un jour, au sommet de sa réussite, qu’il n’avait jamais douté d’elle et qu’il pensait qu’elle ferait une grande carrière, semblable à celle d’Edwige Feuillère ou mieux encore...

Après, ç’avait été facile. Elle avait enchaîné avec une comédie de boulevard, joué du Pinter, passant de genre en genre avec la même tension, la même force, gravissant un à un tous les degrés de la réussite. On ne lui connaissait pas d’amants.

Elle avait fini par prendre Maxime Ollberg, si beau avec ses longs cheveux bruns et son petit bouc à la Badinguet, mais elle n’aimait personne ni rien, que sa carrière et Figuargues. Le moulin était tapi au pied des dentelles de Montmirail, cette extraordinaire mâchoire de calcaire ciselée par les vents et la pluie qui surplombe Sisteron. La montagne toute en dents, plantée d’arbousiers, de pins et d’eucalyptus, réverbérait les derniers feux du jour. C’était l’heure où une tristesse très douce, lasse, ambiguë, s’empare de chacun.

Alors, les femmes se font couler dans un bain, et les hommes débouchent une bouteille de vin. Par les châssis d’acier noir, le soleil poussa deux doigts d’or, puis il disparut derrière les collines. Descendant des Alpilles, la nuit violette et douce ruissela sur le paysage. Une poussière très fine, fleurie de pollen et d’insectes tournoyait lentement dans l’air sucré et un gros papillon de nuit vint danser sur l’abat-jour.

De se retrouver ainsi dans la maison de son enfance, seule, elle se sentait agitée d’émotions contradictoires, aussi violentes les unes que les autres. Satisfaction d’avoir réussi, bien sûr, orgueil légitime, mais aussi sourds regrets que cela se soit fait au prix de tant de renoncements. À sa jeunesse, à ses illusions. À son mariage aussi, avec le séduisant Mercer Perros. Ce salaud plein de charme, disait-elle de lui, les rares fois où elle consentait à en parler.

À la vérité, c’était une plaie ouverte dans son cœur. Elle l’avait rencontré sur un tournage publicitaire, en arrivant à Paris. Il travaillait en agence, à l’époque, mais il était depuis devenu producteur dans le multimédia. Elle voyait son nom quelquefois dans la presse spécialisée. Ç’avait été le coup de foudre entre eux, et qui était-elle ? Une petite méridionale, totalement inconsciente de sa beauté, montée à la capitale pour s’amuser. Et Fanny, se penchant sur les drapés du soir plein de chants de cigale et des senteurs entêtantes du maquis, s’étonnait encore qu’il ait pu l’aimer au point de l’épouser.

Plus encore que cet étonnement, ce dont elle se souvenait, c’était de sa stupéfaction devant la vraie nature de Perros, une nature sensuelle, exigeante, plongeant ses racines dans les perversités les plus étranges, comme si sa chair avait des exigences parfaitement contraires à celles de son âme. Il l’aimait, certes, mais très vite n’avait eu de cesse de vouloir dégrader, avilir sexuellement sa jeune épouse. Il puisait ses forces dans l’image de son corps gémissant sous d’autres corps, et la prenait alors avec une affolante violence. Il y avait eu cette première soirée chez les L..., mais aussi les visites de son ami Géroboham. Les partouzes mondaines rue de Lille et et derrière le Bon Marché. Les éprouvantes stations sous les ponts ou dans les rues pour voyeurs.

C’était lui qui l’avait branchée sur les tournages porno, dont il se faisait donner une copie.

Elle n’avait rien compris à l’époque. Qui des deux s’était lassé le premier ?

Et pourtant, le désir subsistait entre eux, tel un feu mal éteint. C’est pourquoi elle évitait soigneusement de croiser Perros. Elle devait bien s’avouer qu’il avait révélé chez elle des curiosités et des appétits enfouis depuis l’adolescence.

Frissonnante dans une robe de gitane qui laissait ses épaules nues, elle s’adossa à la fenêtre de la cuisine. Ses amis arriveraient bientôt. Elle pouvait presque entendre le moteur de leurs voitures. Un sourire retroussa ses lèvres pleines. Son cœur explosait et elle porta une main à son ventre.

29 décembre

DEUXIEME LEÇON

Le lendemain, elle dormit toute la journée et se réveilla le soir venu, endolorie et les membres rompus. Il lui fallut plusieurs minutes pour retrouver véritablement toute sa conscience, et les souvenirs lui revinrent.

Le sauna. Les hommes nus. Leurs odeusr de fauves en rut, leurs mains sur sa chair, leurs sexes dressés...

Elle avait l’impression d’émerger d’un cauchemar délicieux et terrifiant, et son esprit fouillait ce magma avec un mélange d’horreur et d’excitation.

Ainsi, elle l’avait fait. Elle avait été cette proie pantelante suspendue à la poutre du grenier, oscillant sous les coups de boutoir et criant sous le fouet. Et du fond de son incrédulité, une fierté lui venait, comme si elle avait trouvé le rôle de sa vie et l’avait tenu contre sa propre volonté. Conduite par une volonté supérieure, une exigence au-dessus de tout, elle s’était laissé profaner, abaisser, fouler aux pieds. Elle suivait du doigt les marques rosées, presque impalpables, qui striaient ses hanches et ses fesses.

Il n’en restait rien. Le portier n’avait pas frappé fort, mais comme elle avait eu mal au début ! Au début seulement. Car elle se souvenait avec stupeur du moment où elle avait basculé de l’autre côté de la douleur pour se couler dans le rôle. Un rôle, oui. Elle avait joué ce qu’on lui demandait de jouer.

Comme une esclave romaine menée dans un grenier pour expier sa paresse, ou comme une de ces sorcières que les inquisiteurs serraient dans des brodequins et piquaient avec des aiguilles rougies au feu, elle s’était tordue, la bouche pleine de salive, les yeux fous. Elle leur avait livré ses seins, son ventre, ses ouvertures intimes, ruisselantes, et ils avaient usé d’elle brutalement, la perforant à grands coups de reins. Elle s’était donnée à tous ces hommes. Elle avait servi leur lubricité, étanché leur concupiscence, sous les yeux du maître. Elle avait gémi et râlé, soufflant sous leurs assauts.

Elle avait joué à être cette femme-là et elle était cette femme-là. Perros lui avait donné rendez-vous à huit heures du soir, dans un autre quartier de Marseille. Elle avait juste le temps de prendre une douche, de se préparer et de filer. La vaisselle et les bouteilles de la fête n’avaient toujours pas été débarrassées, et il flottait dans les pièces l’odeur mêlée des alcools, du tabac et des corps en sueur. Tant pis. Ça attendrait.

Comme attendraient les appels enregistrés sur son répondeur. Maxime, qui s’inquiétait de sa disparition. Magda, l’habilleuse, qui avait oublié une chaussure « quelque part ». Deux ou trois de ses partenaires, qui lui souhaitaient la bonne année en avance... S’ils savaient ! Elle choisit rapidement son linge : soutien-gorge à balconnet découvrant la pointe des seins, string en voile sans dentelles, bas noirs à bandes... Se ravisant, elle mit un porte-jarretelles, cela plairait à Perros. Et aux autres. L’exhibition et les sodomies qu’on lui avait imposées au sauna avaient réveillé une très ancienne soif de volupté, et elle retrouvait d’instinct les gestes qui préparent à l’amour : des injections à l’eau chaude et au tilleul, pour décongestionner ses voies intimes malmenées, un maquillage léger, une coiffure simple pour résister à toutes les épreuves.

Perros ne lui avait rien dit. La ramènerait-il au sauna ? Les clients avaient dû se passer le mot, ça devait être plein. Combien d’hommes pouvait-elle satisfaire ainsi ? Elle avait fait le maximum, mais il restait sa bouche et son ventre. Ou bien avait-il prévu autre chose ?

Des hauts talons de chez Gucci. Ils lui avaient coûté une fortune, mais elle voulait être très belle. Une robe toute simple, puisqu’on allait la lui ôter, de chez Agnès B. Un gilet noir, à petit boutonnage, de chez la même. Et rien d’autre. Elle glissa son sac à main sous le siège de la voiture et prit la route d’Aix.

Il faisait doux. Elle avait vingt ans. Mieux : elle avait seize ans. La vie chantait dans son cœur. Sa sensualité d’enfance s’était exacerbée au cours de son adolescence. Maintenant, elle y songeait avec nostalgie. Comment, à trente, ans, avait-elle pu devenir aussi sage ? Aussi... éteinte ? Maxime s’en plaignait souvent. Aurait-elle pu lui avouer qu’aux petites classes puis, plus tard, au collège et au lycée, ses amies l’avaient surnommée « la lunette » ? Car c’est sur la lunette des toilettes de l’école que la petite avait vécu ses premiers émois érotiques, avec des gamins de son âge. Elle en retrouvait les noms sur le bout de la langue : Fautrier, Escarpejou, Malingré, et les frères Aristide...

Après Aix, elle enfonça la pédale d’accélérateur. La route bordée de platanes était déserte, un soleil rouge projetait des ombres violettes comme à travers un store.

Ses treize ans, oui...

Les premiers à aller voir en étaient revenus éblouis et la respiration coupée : ils avaient respiré la banquise aux odeurs de pinède en plongeant leurs doigts dans son ventre peureux. Effrayés, ils l’avaient été aussi par les étranges mœurs de cette étrange enfant, qui léchait les doigts qu’on avait fait aller et venir en elle et disait : « le me goûte. »

On l’avait alors fait s’asseoir sur un index dressé, car l’imagination des innocents est sans limite, et l’on s’était aperçu qu’elle était aussi ouverte derrière que devant. Du coup, le séducteur du lycée, fils d’un marchand de bonbons et d’une institutrice, l’avait un jour convoquée dans les toilettes des garçons et, devant trois de ses camarades, l’avait fait s’empaler, non sur son doigt, mais sur ce que là-bas on nomme « le doigt du milieu » ou encore « la clé du diable ». Enculée à treize ans, Yvonne Lenfant l’avait été jusqu’à seize avant qu’on ne la dépucelle. Sur les rares photos qu’elle avait de ce temps-là, on voyait une belle gamine brune, avec un visage large de tragédienne, une bouche énorme, presque disproportionnée ; et des yeux magnifiques. On ne devine pas que son corps était d’une blancheur de glace, c’est-à-dire bleue : un lait pâle, versé par la lune sur cette lignée de provençaux brûlés par le soleil.

Elle n’avait eu ses seins que plus tard, mais une croupe éblouissante tout de suite : des hanches d’amphore, et une paire de fesses d’une plénitude et d’une élasticité rares, posées en haut de jambes immenses, comme des melons sur une colonne. Après le fils du marchand de bonbons, elle s’était donnée à tous ses copains.

La chose se passait toujours de la même façon, de sorte qu’elle n’aurait pas pensé se dérober : les garçons lui demandaient de se baisser et ils s’amusaient longtemps avec sa fente et surtout l’œillet brun de son anus, charnu comme un cèpe et froncé comme un œil d’instituteur. Ils le dilataient avec le doigt et la langue. Parfois des fruits ou des légume. « Elle prend tout, elle est bonne, » se confiaient les voyous, et elle se laissait faire, la tête dans les jupes. Le sang lui battait aux oreilles, le monde du dehors lui parvenait assourdi : elle était dans le château du plaisir. Puis ils l’embrochaient alors sans coup férir, à fond, toujours par le petit puisqu’elle défendait sa vulve d’une main nerveuse posée bien à plat sur l’entrée. Pourquoi ? Elle avait dans l’idée que ce n’était pas bien. En quatre coups de boutoir, ils se libéraient de leurs ardeurs dans le chaudron bouillant qui sentait la cannelle et le tabac. Elle mettait du papier hygiénique dans le fond de sa culotte et rentrait à l’étude mine de rien.

Il faisait nuit noire quand elle entra dans Marseille. Perros lui avait donné rendez-vous dans un grand restaurant de la Canebière. Il était là, en polo et pantalon noirs, une veste de fine laine simplement posée sur les épaules, et consultait le menu. Il avait déjà commandé pour elle, et Fanny se sentit émue plutôt qu’agacée : il n’avait décidément pas changé. Ou bien, se disait-elle en l’examinant à la dérobée, il avait avancé dans le sens qu’il s’était toujours donné : vers le plaisir. Son visage portait les stigmates un peu las de sa quête, et il avait quelque chose de défait, de complaisant. Avait-il un problème de santé ?... Elle éloigna cette pensée de son esprit et dîna rapidement.

Perros l’observait. Il avait à peine touché son assiette. Elle finit par lui demander

– Quels sont tes projets ?

– Nous sommes attendus.

– Des... amis à toi ?

– Pas exactement. Perros sourit. Des gens dont j’ai fait la connaissance par petites annonces.

– Je vois...

Qu’est ce qu’elle espérait ? Puis la curiosité fut la plus forte.

– Quelles petites annonces ?

Il lui dit le nom du journal. Un de ces magazines pour hommes, avec des sexes en gros plans et des filles nues. Papier glacé, titres brûlants. Qui sait si certaines des photos de plateau des films qu’elle avait tournés n’avaient pas fini dans ces pages ? Cette scène dans L’impasse du désir, par exemple, où elle se faisait prendre par deux soldats en même temps ?

Elle secoua tête.

– Je ne connais pas.

– Il est en vente partout. Tu serais surprise par son tirage. Les lecteurs forment un club, dit-il d’un ton léger. Il y a beaucoup de gens de Lyon, du Vaucluse et des Bouches-du-Rhône.

– Je vois, dit-elle encore.

Elle ne voyait rien du tout, mais le trouble la gagnait. Ainsi, il avait recruté leurs partenaires de leur soirée dans un journal, au hasard ? Des gens qui avaient passé une petite annonce, à qui il avait écrit, téléphoné peut-être, et qui les attendaient, quelque part dans la ville, ou dans l’arrière-pays ? De parfaits inconnus ?

C’était comme si elle s’enfonçait nue dans le noir.

– Mais tu... tu achètes ce journal régulièrement ?

– Je l’achetais déjà quand nous étions mariés.

– Mais pourquoi faire ?

Il la dévisagea gentiment. Tout à fait comme si j’étais une idiote, se dit-elle.

– Mais pour trouver des partenaires de jeu, ma chérie ! Des gens qui avaient mes goûts, mon éducation. Avec qui il n’était pas dangereux de s’éclater.

De s’éclater sans moi. Il avait sa vie secrète. Ce qu’il exigeait de moi ne lui suffisait pas.

– Pas dangereux, dis-tu ? Comme hier ? demanda Fanny avec amertume.

Dix ans avaient passé, mais elle se rendait compte que tout était resté comme avant. Elle aimait Perros et elle était jalouse.

– Pas comme hier, non, répondit Perros d’une voix douce. Hier, il y avait des risques. Ils étaient vraiment nombreux, ça aurait pu dégénérer...

Il eut un geste négligent de la main.

– C’est de ta faute, aussi. Tu m’as pris un peu de court. Je ne pensais pas que je te désirais encore autant. Et puis, j’ai vu qu’il y avait quelque chose de changé en toi...

Ses yeux brillants la scrutaient jusqu’aux tréfonds.

– Ce que je n’ai pas réussi à obtenir de la jeune pimbêche que tu étais, j’ai deviné que tu étais prête à me le donner enfin. Tu as mûri. Tu es devenue une femme splendide, forte, exigeante. Je voulais donc quelque chose de fort, d’intense, pour commencer. Le sauna, c’était pratique. Aujourd’hui, j’ai eu le temps de m’organiser...

Il y avait de nouveau entre eux quelque chose de très fort, d’intense. Un arc électrique, invisible mais crépitant de pulsions, comme autrefois. Et Fanny se sentait chavirer. Elle savait que le prix à payer serait terrible, mais c’était le seul chemin vers l’accomplissement, vers la paix.

– Tu connais ces gens ? Tu les as appelés ? demanda-t-elle d’une voix tremblante.

– J’ai déjà été chez eux, éluda-t-il. Des gens très bien. Un chef d’entreprise et sa femme, qui dirige un salon de coiffure. Le truc classique, quoi. Il rit. Je ne sais pas pourquoi, mais tripoter les cheveux toute la journée, ça doit rendre les femmes exigeantes.

– Exigeantes ?

– Très exigeantes. Il se pencha et lui prit la main. C’est une très jolie femme, un peu plus âgée que toi. Beaucoup de classe. Mais elle sait ce qu’elle veut, tu comprends ?

– Tu veux dire... Elle parlait avec effort. C’est une de ces femmes... une dominatrice, ou quelque chose comme ça ?

– Quelque chose comme ça.

– Et lui ?

– Un dominateur, un vrai.

Il claqua des doigts à l’intention du garçon. Pendant qu’il réglait l’addition, Fanny sentit une bouffée de chaleur envahir son cou, ses pommettes, son front. Elle pouvait fuir encore, mais elle savait qu’elle ne le ferait pas. Comme hier, c’était au-dessus de ses forces.

– Je ne comprends pas comment on peut aimer dominer les femmes, dit-elle d’une voix misérable, comme il reculait sa chaise. Je veux dire : quand on est une femme soi même.

Ils sortaient du restaurant. Perros lui ouvrit la portière de sa voiture :

– Oh, celle-là est spéciale. Son mari la dominait quand elle était jeune, puis il lui a appris à dominer, et pour finir, elle a aimé tellement ça qu’on ne l’arrête plus. Tu seras étonnée.

– Sûrement pas, dit-elle, crâne, en s’installant. Toutes ces bourgeoises ; il n’y a pas plus vicieux. Tu te souviens, chez L. ? Sa femme ?

Sa femme était entrée alors que L. se vidait en elle avec de grands soubresauts, et elle était restée simplement là, à la tête du lit, près de Perros. Des années plus tard, Fanny se souvenait de son expression avec gêne : un extraordinaire condensé de haine, de mépris, de lassitude. Elle n’était sans doute pas la première jeune fille que le mari baisait à la hussarde, comme ça, reins levés, cuisses repliées de part et d’autre du visage, comme il l’avait baisée, elle, des années plus tôt. Elle n’en avait pas perdu une miette, allant jusqu’à se baisser pour regarder le sexe de son mari entrer et sortir de Fanny. Lui ne l’avait pas quittée des yeux. C’était un pacte entre eux, un de ces pactes secrets, misérables, que passent tous les couples pour rester ensemble.

Dix ans plus tard, elle retombait sur une femme semblable. Spéciale, avait prévenu Perros. Et alors ? Que pouvait-elle avoir de pire ? Sans se l’avouer, elle comptait sur la complicité féminine, Il devait prendre ses désirs pour des réalités.

Contrairement à ce qu’elle avait cru, ils ne roulèrent que cinq minutes, et son ex-mari trouva une place tout de suite, derrière l’Opéra. Il coupa le contact, sortit son téléphone portable et pianota des sus.

-Mathilde ? Nous arrivons.

Il referma le boîtier.

– Tu as quoi ? Un slip ?

– Oui. Et un porte-jarretelles.

– C’est quoi, comme slip ?

– Un string. Elle était à la torture. Tu veux voir ?

– Non. C’est pour eux. Il est très échancré ?

– Oui. Il il a une ficelle entre les fesses et devant... c’est transparent.

– Descends.

Les jambes flageolantes, elle se retrouva dans une ruelle privée bordée de villas début-de-siècle, blanches et crèmes. Le vent du soir faisait frissonner la ramure des pins parasols, et elle pensa aux chênes-lièges de Figuargues. Elle aurait tout donné pour être là-bas, avec un bon livre et une tasse de café.

Perros sonna à une borne dissimulée dans un muret et, plus loin, une porte s’ouvrit avec un claquement sec. Ils escaladèrent un perron de six marches, et une autre gâche joua devant eux : une porte de chêne baillait, sous l’œil inquisiteur d’une caméra de surveillance.

Après la maison d’abattage, le bordel de luxe.

Ils se trouvaient dans l’entrée, un sas tapissé de velours vert. Une lampe javanaise en fer forgé jetait des éclats tremblants sur le carrelage noir et blanc, et déjà on venait à eux.

– Mercer ! Comme c’est gentil de nous amener cette splendeur ! Une brune splendide ! Une Sophia Loren, une Sylvana Mangano ! Ces cheveux ! Cette bouche ! Mon petit, comme vous êtes belle !

La femme était plus âgée que Fanny ne s’y était attendu : autour de la cinquantaine, mais une cinquantaine rayonnante, impeccable, juchée sur des talons d’une hauteur vertigineuse et affublée d’une stupéfiante combinaison de cuir qui la moulait des pieds au cou comme une seconde peau. Étroitement serrés sous une résille métallique semée de pierres semi-précieuses, ses cheveux roux, jetaient des reflets sanglants.

– Je vous présente Fanny Lenfant, Mathilde, dit Perros.C’est mon ex-femme.

Frappée de stupeur, Fanny ouvrit la bouche, puis la referma. Ici, son nom de théâtre ne valait plus rien. La femme rousse avait simplement haussé un sourcils, pour signifier que Lenfant lui disait quelque chose, et puis :

– Charmant. Ainsi donc, votre ex-femme ? Si jeune ?

– Elle avait vingt ans quand je l’ai épousée. Elle était tendre et ignorante.

– Et la voici un peu dessalée ?

– Au Cupidon, avant-hier.

Et il dit ce qu’on avait fait d’elle, il le dit devant Fanny pétrifiée de honte. Les yeux d’un bleu de Prusse glacé la jaugeaient sous l’arc des sourcils tracé au rasoir.

– Enculée vingt fois ? Vous êtes sûr, vraiment, vingt brutes dans ce joli cul ?

– Et le propriétaire, pour finir, précisa Perros avec fierté. Vous savez comment il est...

Il avait adopté un ton humble, comme si la terrible femme lui faisait peur. Ou bien était-ce un jeu, ce jeu terrible qui commençait à l’insu de Fanny ?

On la poussa vers un salon, on ferma les portes derrière elle. Mathilde lui prit le bras et lui chuchota à l’oreille :

– Déshabillez-vous, mon petit. Je vais faire venir mon mari, mais gardez votre slip. Vous savez comme ils sont... Lui, il les aime avec la culotte baissée....

Elle sortit, les laissant seuls.

La pièce était plongée dans la pénombre. Au milieu, deux fauteuils Louis XV dans le prolongement l’un de l’autre. Deux colonnades corinthiennes, sur la même ligne, portaient l’une un buste de femme, l’autre une terre cuite représentant un Assyrien à barbe pointue. À côté, un meuble à tiroirs, en palissandre. Le sol était couvert d’une moquette à motifs géométriques, rouge.

Le long du mur, Fanny vit un sofa, et un guéridon. Rien d’autre.

Si : une grande glace, de biais, pendue par de longues chambrières aux moulures du plafond, et dans laquelle on voyait toute la pièce et, singulièrement, les deux fauteuils disposés avec soin.

La glace lui renvoyait l’image d’une jeune femme grande et mince, qui se déshabillait avec des gestes empruntés. Assis sur le sofa, Perros semblait tendu.

Tandis qu’elle se dévêtait, il lui revint à l’esprit qu’il n’avait pas profité d’elle au sauna. Était-il devenu pervers au point de faire prendre ses femmes par d’autres et de ne plus les toucher ? Cela lui paraissait incroyable.

Elle se tourna vers lui et entreprit de dégrafer son soutien-gorge avec des gestes lents. La fraîcheur de l’air sur sa chair opulente la fit frissonner et durcit la pointe de ses seins. Qu’allait-il penser ? Qu’elle était excitée ? C’était vrai aussi, bien sûr.

Elle fit coulisser les bretelles le long de ses bras, retenant les bonnets dans le creux de ses mains avant de les arracher et de lui offrir sa poitrine nue. Perros se raidit. Il bandait, de toute évidence. Alors, portant les mains à ses hanches, elle entreprit de faire glisser la robe courte sur ses interminables jambes...

Il jeta un coup d’œil à la porte.

– Ne garde que le slip, dit-il d’une voix altérée.

Elle obéit, jetant son porte-jarretelles et ses bas sur un des fauteuils. Quelle position devait-elle prendre ? Qu’avaient-ils préparé ? Le trouble de Perros la troublait, et, paradoxalement, lui donnait un courage qu’elle n’avait pas en entrant. Aussi, quand leurs hôtes revinrent dans le salon, elle les fixa courageusement.

– Ma femme n’avait pas menti.

L’homme avait une belle voix de basse, un peu complaisante : il en jouait et prenait son temps. Au physique, un quinquagénaire un peu empâté, la chair rouge, des cheveux encore très noirs, avec une autorité naturelle. Il se tourna vers Perros..

– C’est un canon, ta femme. Tu ne nous avais pas menti.

Une ombre de menace passa dans son regard.

– Heureusement pour toi, tu sais ce que tu risquais. Non, vraiment, c’est une splendeur !

Il tournait autour de la jeune femme, avec une lenteur menaçante.

– Ce cul, ces jambes... Et ces seins, de vrais obus ! Ça tient tout seul, ça ? Ah, tu as gardé ton slip, c’est bien. Minimum, on voit bien ta fente, oui, avec les lèvres bien gonflées...

Il la tâtait, avec des gestes de boucher, soupesant les cônes de ses seins, tirant sur les pointes pour en vérifier l’élasticité, passant et repassant sa main ouverte sur le ventre plat et fouillant l’entrecuisse.Il Il empauma une fesse, puis l’autre.

– Nous allons te bâillonner, je pense que cela t’aidera. Lève les bras, comme cela, les mains croisées. Tu aimes te faire enculer, parait-il ? Réponds !

Elle avait tardé. Il lui frappa la croupe d’un revers de main, avec une telle force que sa chair généreuse trembla des pieds à la tête. Serrant les poings, Fanny se cambra encore plus. Elle sentait avec horreur l’entrejambes de son slip se mouiller...

– Oui monsieur.

– Maître.

– Oui... maître.

Elle n’avait jamais appelé quelqu’un ainsi. Pas même Perros.

– Nous allons bien voir. Il s’éloignait, mais elle n’osa pas tourner la tête. Une pute à soldats, voilà ce que tu es, disait-il en fouillant le petit meuble à tiroirs. À menotter sur un sommier métallique et à livrer dans un bordel de campagne. J’ai connu ça en Algérie...

Il revint avec de la corde en nylon, épaisse d’un pouce.

– Tu vas tout endurer, j’espère. Mais si c’est trop, tu secoueras la tête de haut en bas, comme ça...

Il lui bougea la tête sauvagement, tirant sur la crinière noire :

– Compris ? Nous ne sommes pas des brutes. Des bourreaux, simplement, des bourreaux à ton service. Nous arrêterons si tu ne peux pas tenir le coup. Mais tant que tu ne bougeras pas la tête, nous irons plus loin, plus fort...

À son service ? Elle le dévisageait, par-dessus son bâillon, respirant un air chaud et sec, tandis qu’il nouait une corde autour de son poignet droit, une autre à son poignet gauche. C’est la première fois qu’on me fait ça. Le portier, hier, ce n’était rien.

Il tira sur la première corde, alla à la colonne qui portait le buste de la femme et la passa dans une anneau qu’elle n’avait pas vu. Il fit un nœud, revint, passa derrière elle, ramassa la deuxième corde qu’il tendit à sa femme. L’hôtesse tira violemment et Fanny se retrouva étirée, le souffle soupé, les bras en croix.

Tandis que la femme nouait la corde de l’autre côté, sous le buste assyrien, Fanny regarda Perros. Il ne bougeait pas du sofa. Comme s’il obéissait aux ordres, se dit-elle. Et un doute sinuait en elle, sur lequel elle se refusait à mettre un nom. La femme était venue derrière elle et collait contre son dos sa combinaison de cuir froide, dont chaque rivet, chaque boucle lui entrait dans la chair.

— Tu vas mettre un genou sur chaque fauteuil, lui siffla la dominatrice à l’oreille. Ensuite je te préparerai un peu le cul et la chatte. Tu veux qu’on te bande les yeux ?

Fanny secoua la tête. Non. Il lui semblait que ce qui la séparait de la folie, c’était justement cela : la conscience qu’elle avait de son martyre, et du spectacle qu’elle offrait à ces inconnus. Elle voulait voir ce qu’ils voyaient.

La femme saisit un fauteuil par le dossier, avec une force insoupçonnée, et l’approcha. Elle aida sa prisonnière à poser un genou dessus, puis elle en fit autant avec l’autre fauteuil et l’autre genou. Elle écarta les fauteuils, et Fanny se distendit, reins cassés, les muscles de ses cuisses tremblant sous l’effort.

Elle était sportive, courait tous les jours à Paris à Molitor, et elle parvint à maintenir la pose. Les cordes attachées à ses poignets l’y aidaient, en même temps qu’elles la faisaient souffrir : tout son corps semblait écartelé, tiré par quelques chevaux furieux, à tel point que chaque tendon ressortait, et que la peau délicate semblait prête à se déchirer sous l’enflure des muscles. Ainsi placée, on pouvait faire d’elle ce qu’on voulait : son intimité à peine cachée par le minuscule slip de soie noire bâillait, et ses seins pendaient dans le vide.

La dominatrice resta derrière elle, caressant la croupe distendue et la motte bombée et ouverte comme un beau fruit. L’homme vint de l’autre côté et s’amusa un moment avec la gorge de Fanny. Ses gestes étaient empreints d’une brutalité irrésistible, comme si la chair qu’il maniait appartenait à quelque animal, ou était exposée sur un comptoir. Grimaçante, forçant sur ses liens pour emplir ses poumons d’un peu d’air brûlant, la jeune femme ne pouvait rien faire pour se dérober à leurs jeux.

Quand la femme enfonça dans son vagin un doigt, puis deux, elle poussa un gémissement étouffé : l’hôtesse avait simplement tiré de côté l’entrejambe du slip et sondait les parois humides à grands coups de poignet.

– Ouvre la bouche ! intima le maître.

Fanny écarta grand ses lèvres desséchées. Son œil fou suivait les mouvements brefs de l’homme : il avait ouvert son pantalon, fouillait son linge, mettait à jour un membre turgescent, violacé, d’un horrible contour. Il était assez grand pour le lui enfoncer dans la gorge, et aida à la pénétration en la tirant par les cheveux.

– Argghmm...

Ces bruits odieux venaient d’elle. Fanny avait basculé sur les genoux, ne se tenait plus qu’aux cordons et, pliée en deux, haletante, au bord du vomissement, rendait le service qu’on attendait d’elle : elle suçait. Sa bouche profanée se refermait sur la chair musculeuse, qui poussait toujours plus loin. Derrière elle, à demi penchée, la maîtresse introduisait un troisième doigt, élargissait le tunnel intime, ramonait le tendre conduit aux sucs débordants.

-Aaaahh....

Fanny sentit qu’on introduisait quelque chose en elle. Un objet oblong, que la femme vissait au fond de sa matrice, fixait avec de fines lanières autour de ses hanches. L’homme accélérait ses coups, lui cognant le palais et la langue avec son pénis. Il lui manipulait la tête et la nuque pour approfondir sa poussée.

Ils se parlaient par-dessus elle.

– Elle est parfaite, non ?

– Grande ouverte déjà. J’ai bouché son vagin, mais son anus est prêt. C’est quand tu voudras, Gérard...

Parce qu’en plus, il s’appelait Gérard.

– Si elle mouille autant que de la bouche, ce sera parfait...

– Je lui enlève son slip ?

– Maintenant, tu peux..

Mathilde saisissait l’élastique du string et, d’une souple torsion du poignet, l’arrachait des hanches distendues de la malheureuse. L’homme se retira et frotta son membre luisant sur ses paupières, ses joues et sa bouche.

– Lèche !

Fanny lécha. Elle aimait ce bâton élastique, souple et roide à la fois, elle aimait les grosses veines bleutées, le débordement obscène et laid du gland, la couronne plissée luisante de salive. Elle songeait que Perros la regardait dans cet acte ignoble et y trouvait un contentement pervers, accablé. Ses poignets en feu ne la faisaient plus souffrir ; le déboîtement de sa taille, de ses hanches, ne la souciait plus : elle promenait sa langue sur la chair étrangère avec délectation, comme on tombe en rêve.

Le premier coup de fouet la surprit ainsi, arc-boutée sur les fauteuils, les mâchoires tendues pour aspirer la verge de Gérard. Elle offrait aux lanières la vallée béante entre ses fesses, et la brûlure lui arracha un spasme.

Mathilde avait frappé autour de son anus, juste au-dessus de l’œil noir du plug enfoncé dans le sexe. La zébrure innerva l’anneau dilaté, enfonça dans ses reins une barre brûlante qui s’évanouit d’un coup, laissant place à un lâche soulagement. Relevant la tête, elle vit alors Perros qui se penchait pour croiser son regard. Il ne bougera pas. Il les laissera faire tout ce qu’ils veulent. Oh oui, c’est cela que je veux, et il le veut avec moi.

Mathilde la flagellait avec vigueur. Elle y mettait plus de force que le portier de l’avant-veille, sachant dans sa chair et sa mémoire de femme jusqu’où elle pouvait aller. Leur victime était prête, palpitante. Elle pouvait cingler cette chair triomphante, si jeune, avec la sombre délectation de qui se venge du temps qui passe. Fanny ne dirait rien. Elle prendrait tout, s’étouffant dans ses larmes et ses cris, mais elle subirait son châtiment jusqu’au bout. Et ce n’était pas le silence effaré des hommes qui pouvaient la contraindre : ils comprenaient que la mieux placée pour fouetter une femme, c’était encore une autre femme. Qu’elle seule avait l’intelligence et la colère nécessaires pour imposer à leur proie les tourments les plus vifs sans que jamais elle ne s’évanouisse...

Maintenant, Fanny poussait des cris ininterrompus, de longs jappements de chiot qui se bousculaient, fusaient en plaintes hurlantes, mêlées de supplications. La pieuvre de cuir allait et venait sur tout son corps, frappant les seins lourds, les hanches nerveuses, les cuisses agitées de soubresauts. Elle mordait la chair délicate du ventre, les tendres inflexions du buste, le dos plat, mais revenait toujours à la profonde déclinaison huilée de sueur, là où les deux ouvertures intimes se resserraient et se dilataient à tour de rôle, sous l’effet de la douleur et du plaisir. Et dans la glace cernée d’un trumeau dorée, le jeune corps supplicié semblait quelque phantasme échappé de l’âme des deux hommes, une vapeur blanche et brune se tordait en tous sens tandis que, derrière lui, semblable à quelque fakir mortuaire, la dominatrice dansait une sombre et frénétique farandole.

Quand elle arrêta, le corps de la jeune femme était strié de marques brunes, et sa peau avait viré au rose foncé. Affaissé dans ses liens, il pendait légèrement replié, luisant des sueurs de la fatigue et de la souffrance. Mathilde crocha dans la riche crinières noire aux boucles dénouées et mit à jour le visage livide, aminci par l’épreuve, où de larges cernes violets étaient apparus.

– Regarde-toi, souffla l’hôtesse. Regarde ce que tu es devenue !

Les paupières de Fanny palpitèrent et dévoilèrent son regard terni. Elle se regarda dans la glace. Avec stupeur et effroi, elle fixa cette croix de chair épinglée, souillée, offerte, les seins pendants comme ceux d’une truie, croupe zébrée, la touffe sexuelle détrempée, et dans cette stupeur se glissait un sentiment ambigu, fait d’admiration et d’horreur.

Mathilde faisait une ombre noire et luisante près de sa nudité.

Quand elle bougea, il y eut des éclairs.

– Gérard ?

L’homme, dévorait des yeux le corps martyrisé. Il haussa les épaules..

– Je te connais : tu n’en as pas fini avec elle.

Mathilde sourit. Elle lissait ses seins sous le cuir luisant.

– Tu me la prêtes encore un peu ? Elle fit un pas en arrière et ses hauts talons laissèrent une marque ronde sur la moquette. Cinq minutes, pas plus. Je vais la faire danser.

– S’il vous plaît, murmura Fanny. La sueur brûlait ses yeux. Elle répéta plus bas : S’il vous plaît...

Elle aurait pu hocher la tête, comme Gérard le lui avait indiqué, mais quelque chose la retenait. Une monstrueuse curiosité. Ou bien la fascination du vertige ? Oui, c’est cela, elle était penchée sur elle-même comme au bord d’un précipice. Elle voyait la femme en cuir revenir avec un appareil électrique gros comme un réveille-matin, se pencher sur elle, raccorder le câblage à des bornes vissées dans le plug. C’était ça, le fourmillement dans sa vulve. C’était ce qui enflait ses grandes lèvres, les faisait pulser comme des ampoules, et allumait en elle, profond, des gerbes d’étincelles.

Mathilde tenait le boîtier de plastique à bout de bras et manipulait le curseur, les sourcils froncés. La pile contenue dans l’appareil envoyait des impulsions de plus en plus rapprochées, d’intensité croissante. C’était comme un animal remuant dans son sommeil, grattant les parois de sa cachette, à la fois torturant et délicieux, et Fanny s’entendit haleter, haleter de plus en plus vite, de plus en plus fort...

Dans sa bouche entrouverte, Gérard enfonça sa verge tendue, et c’est à peine si elle le sentit.

Elle ne vivait plus qu’au rythme des ondes qui dansaient au plus intime d’elle-même. Perros, tétanisé, la fixait avec stupeur. Elle ne le voyait pas : elle n’avait d’yeux que pour le ventre nu de l’homme qui approchait et reculait régulièrement de son visage, comme mû lui aussi par le boîtier électrique, les poils serrés et noirs et, dessous, enfonçant et ressortant de sa bouche, la tige au goût d’huître.

Et maintenant, elle sentait de grands coups de boutoir dans son ventre, des éclatements et des morsures. La bête se frayait un passage en elle, vers la lumière et le dehors, elle s’emplissait la gueule de chair et de muqueuses. Et, sans le vouloir, sans le savoir, Fanny donnait maintenant de grands coups de reins, les yeux révulsés, presque blancs, et ses bourreaux se penchaient sur elle comme sur un puits. Ils disaient :

– Comme elle aime ça...

Ils disaient encore :

– Plus fort, tu ne peux pas ?

Et l’homme riait.

– Regarde comme elle m’avale, les poils, les boules, tout !..

Mathilde, l’air sévère, figé, laissa filtrer entre ses lèvres minces qu’elle en viendrait à bout.

– Tu verras, elle demandera grâce à genoux !... Eh bien, gicle donc !

Et l’homme gicla, à jets puissants, barattant la bouche défoncée de Fanny, l’aspergeant de son mucus à odeur de mer.

Et Fanny l’avala, avala les bouillons blancs, les lourds grumeaux opiacés, le jus clair, tandis que l’électricité parcourait toute sa chair et que Perros, renversé sur le sofa, se masturbait, l’œil fou.

Mathilde ôta le plug. Elle défit les liens. Elle recueillit le corps bleu et blanc. La respiration sifflante de Fanny résonnait dans la pièce tandis qu’on l’allongeait sur le carrelage.

Gérard revint avec une bouteille de vin blanc et un long verre. Il la fit boire. Il s’était mis nu.

– Jamais je ne jouis dans une esclave...

Fanny baissa les paupières. Une étincelle de peur rétrospective brûlait au fond de ses yeux noirs.

– Je peux t’assurer que je suis sain, bien sûr, dit l’homme gentiment. Mais je ne me laisse aller qu’avec Mathilde.

– Quand je veux, précisa Mathilde.

Ils rirent.

– Tu me plais beaucoup. On continue ?

– Oui, oui, balbutia-t-elle. Si vous voulez, oui, on continue.

Les goûts du sperme et du vin blanc se mélangeaient dans sa bouche, et elle demanda à boire encore. Puis, valeureuse, elle dit qu’elle obéirait, qu’ils aillent jusqu’au bout.

Ils la firent mettre à quatre pattes. Maintenant, on va me sodomiser, pensa-t-elle, et Perros regardera. Où est-il, je ne le vois pas ? L’homme et la femme commentaient sa position, son corps, leurs semelles stridulaient sur la moquette, le cuir craquait et envoyait des bouffées puissantes

Tout son corps la cuisait et, pourtant, elle aimait cela. Elle aimait cette sourde fatigue, cette impression d’avoir été arrachée d’elle-même à coups de lanières, l’impression d’être neuve.

Mathilde s’agenouilla derrière elle. D’instinct, Fanny se cambra. Elle savait maintenant ce qu’ils attendaient d’elle. La femme lui saisit les hanches et s’enfonça en elle d’un coup de reins.

– Oooohh ! ! !

Elle aussi. Elle aussi la prenait par le cul. Elle avait sans doute mis un godemiché à ceinture. La combinaison de cuir était collante, elle faisait des bruits d’arrachement à chaque retrait, et Fanny soufflait, attentive à s’ouvrir, à faciliter l’intromission du membre artificiel dans son rectum. Le fouet l’avait dilatée, ce n’était guère douloureux, mais quand Mathilde choisit son ventre, elle ne peut retenir un cri de révolte. C’était dégoûtant, c’était inouï, et pourtant il ne pouvait être question de se dérober. La femme la martelait maintenant, avec vigueur, et le cuir claquait sur ses fesses à chaque poussée. Vite, toujours plus vite, et tout ballottait, ses seins, son ventre, ses cuisses, tandis que le phallus coulissait, ressortait, entrait, disparaissait, frottant chaque fois le long de son clitoris.

Elle jouit, sans l’avoir prévu, sans l’avoir vu arriver. Elle jouit, bouche ouverte, yeux clos, laissant filer une longue plainte heureuse, la créature aux reflets noirs, cramponné sur son dos, lui massacrant les seins à coups d’ongles. Et l’homme, revenu, lui accrochait des pinces aux tétons, de longues pinces chromées, véritables bijoux qui mordaient dans la chair grenue de ses aréoles, auxquelles il suspendait des poids.

Mathilde, arc-boutée sur ses reins, lui arracha les derniers spasmes, défonçant son entrejambe et lui labourant les reins. Puis elle la jeta, pantelante, sur le sofa où Perros, inerte, comme écrasé par ce qu’il venait de voir, se reboutonnait fébrilement.

Il était minuit. Un carillon sonna les douze coups dans les profondeurs de la grande maison. Mathilde retourna Fanny sur le dos et lui écarta les jambes d’un coup de pied.

La jeune femme respirait difficilement, et la pesanteur des poids de fonte encore accrochés à ses mamelons lui arrachait de temps à autre un gémissement. Sur son pubis, les boucles emperlées de sueur tressaient un dessin délicat qui ne cachait plus rien de sa fente malmenée, rougie par le frottement du godemiché. Mathilde s’agenouilla et lui ouvrit le sexe à pleins doigts.

– Eh bien, Mercer, dit-elle, veux-tu baiser ton ex-femme ? Elle est toute chaude et mouillée, on pourrait la faire prendre par Vulcain qu’elle ne s’en apercevrait pas !

Mais Perros, embarrassé, faisait non de la tête. Il contemplait le corps magnifique avec effroi, comme si les seins lourds et tendus, pincés de leur affreuse décoration, lui faisaient peur, et comme si les immenses jambes pleines et galbées, restées comme Mathilde les avait disposées, allaient se refermer sur lui tel un pièce.

Il dit avec effort :

– Mais oui, Vulcain, bien sûr, pourquoi ne l’appelez-vous pas ? Vous m’avez dit que vous l’aviez éduqué pour cela, mais je ne l’ai jamais vu au travail...

– Crois-tu qu’elle supportera ? demanda Gérard, soucieux. Il épiait les yeux clos de la jeune femme.

Et pour vérifier que son abandon était total, il agita les deux poids de fonte au bout des pinces. Les seins blancs bougèrent et Fanny émit une plainte sourde, sans bouger.

– Nous allons bien voir, décida Mathilde. À mon avis, il faudrait la fatiguer encore davantage. À genoux, toi, ordonna-t-elle à la malheureuse. Ici, devant moi ! Allez !

Fanny s’était laissé glisser du sofa et se tenait à genoux, titubante, comme endormie. Là où le fouet l’avait cinglée, les marques viraient au brun et au bleu mais, partout ailleurs, la peau fine était recouverte d’une fine pellicule de sueur. Ses seins étirés par les poids la faisaient atrocement souffrir, mais elle prit la pose indiquée par la maîtresse : les doigts encerclant les chevilles, arquée en arrière, cuisses grandes ouvertes.

Mathilde plongea derechef la main au bas de son ventre et remonta en ouvrant la vulve comme une fraîche blessure. Elle trouva le clitoris gros et durci et le manipula avec rudesse, jusqu’à ce que la respiration de la jeune femme change et devienne saccadée.

Alors Gérard vint au-dessus d’elle et lui renversa le visage en arrière pour plonger son membre dans la bouche entrouverte.

Fanny l’accueillit sans hésiter et, ainsi bâillonnée, se soumit aux tortures que lui infligeait Mathilde : pincement des seins, des hanches, des cuisses, torsions de sa chair entre les doigts, coups assenés avec les boucles métalliques de la combinaison, morsures des seins, des mamelons, et toujours la main dure qui allait et venait au bas d’elle, dilatant son vagin et son anus à tour de rôle.

Gérard usait de sa bouche, enfonçant le paquet de chair entre ses dents, faisant éclore le gland contre sa langue. Il se joignait à sa femme pour faire osciller les outres gonflées de sa poitrine à force de coups et de claques. Penchés sur elle, ils travaillaient sur elle comme deux artisans acharnés à l’ouvrage, avec sérieux et méthode, et l’on n’entendait que le bruit des coups et les plaintes.

Fanny sombra dans une torpeur opaque. Elle sentait ce qu’ils lui faisaient, elle se prêtait à tous leurs caprices, mais c’était comme s’ils s’acharnaient sur un autre corps que le sien. Elle sentait seulement des doigts rouler son clitoris, tirer, flatter, meurtrir ce brasier brûlant au bas de son ventre, et elle s’était réfugiée dans ce plaisir-là pour fuir les souffrances qui en étaient le prix. Elle restait seulement attentive à rester offerte, tendue comme un pont dont ses bras formaient les arches tremblantes, et ce qu’ils pouvaient faire d’elle lui était bien égal. La jouissance, telle une vague, revenait toujours après une douleur pire que les autres, elle revenait plus forte, plus ronde, plus étale, et Fanny jouissait et couvrait la main de son bourreau d’une fine rosée chaude.

Quand quelque chose de mouillé et de tiède s’appuya sur sa motte, elle ne frémit pas. C’était une torture nouvelle qui se préparait, une épreuve à franchir après toutes les autres, mais sa maîtresse lui enfonçait ses doigts dans l’anus et d’autres dans le vagin, et le double frottement la faisait râler de plus belle.

– Retourne-toi. dit Gérard.

Et elle obéit lourdement, ses membres gourds heurtant la moquette l’un après l’autre, et on l’inclina en avant, et c’était délicieux après la posture pénible d’avant.

– Tiens tes fesses ouvertes, chuchota Mathilde, écarte-les en grand.

Et, à deux mains, elle guidait les mains de Fanny sur les masses oblongues de sa croupe, et Fanny tira sur les fronces de son anus pour s’ouvrir encore mieux, comme Mathilde et Gérard le voulaient. Et il entra en elle, du premier coup, une verge longue, rouge et mince qui ne la meublait qu’à moitié et s’agitait avec des frétillements de poisson.

Fanny, l’œil exorbité, les seins écrasés sur le sol et les reins ébranlés par les assauts furieux, comprit qu’on la faisait prendre par un chien.

Un chien ! Le mot tournait dans sa tête, comme un éclat de grenade. Un chien la possédait !

Et c’était vrai. La bête, folle de convoitise, raclait la moquette de ses ongles, et la gueule écumante, donnait des reins. Gérard la retenait par le collier.

– Tout doux, prends ton temps !...

Mais il avait le plus grand mal à la freiner.

Mathilde s’agenouilla devant la malheureuse. Elle avait ôté le bas de sa combinaison, sa fente était rasée. Fanny tenta de se dérober, elle criait et bavait mais le chien l’enculait à grands coups de reins, et Mathilde colla contre la bouche de Fanny le trou humide de son sexe.

Perros s’emplissait les yeux du spectacle extraordinaire.

Il dit, longtemps après :

– C’était ta deuxième leçon. Tu te dépasseras et te perdras de vue.

24 décembre

RETROUVAILLES

Un glapissement d’avertisseurs la tira de sa rêverie. Un convoi de trois voitures apparaissait dans les virages, escaladant joyeusement la pente en faisant des appels de phares. Une chouette hulotte s’envola du chêne-liège, et dans la nuit de décembre, douce et fraîche, un souffle de vent tiède passa, qui fit bouger les étoiles.

Fanny courait dans la maison, allumant toutes les lampes, poussant de l’index un CD de Ramazzotti dans le lecteur, sortant les bouteilles d’apéritif. La vie était là, cette vie qu’elle aimait, avec les copains, les comédiens, un amant paisible, des habitudes. Ils allaient s’amuser, boire et, au petit matin, Maxime poserait sa bouche sur son ventre et la ferait jouir, longtemps, en croix sur son lit. Et demain, demain, ils iraient pique-niquer dans les montagnettes, de charcuterie et d’olives, avec un vin des Alpilles.

Ils entraient déjà, dans un joyeux tohu-bohu. Rosine, Marina et Charlène, toutes comédiennes, portaient des paniers couverts de serviettes blanches. Luc et Paco suivaient avec le caisson isotherme apporté par avion. Maxime fermait la marche avec Mado, la maquilleuse ; ils s’étaient chargés du champagne. Quelqu’un ferma la porte, quelqu’un qui ne portait rien, que lui-même, avec une décontraction affectée, et qu’elle reconnut tout de suite

Quand on parle du loup... Perros se retournait, souriant, ses yeux noirs balayant la vaste pièce plongée dans la pénombre, les cuves transformées en tables, les sofas élégants, et, au-delà des murs chaulés, la nuit piquetée d’étoiles. Il ne l’avait pas vue. Elle était en haut de l’escalier menant au premier étage.

Elle descendit une à une les dix marches de pierre qui la séparaient du salon, sentant sur la moindre parcelle de sa peau le poids de son regard. Comme autrefois, quand il la faisait marcher nue devant lui, pendant d’interminables minutes, cambrée, offerte... Arrivée en bas, prise d’une impulsion, elle porta ses mains à ses cheveux et arrangea un chignon imaginaire. Cela aussi, il exigeait qu’elle le fasse, mais ensuite elle devait s’accroupir, toute droite, en écartant les fesses...

On la saluait, on riait. Maxime lui prit les mains.

– J’ai une surprise pour toi. Il montrait Perros, attentif, un peu raide. Un producteur multimédia, qui veut faire un CD-Rom éducatif sur le théâtre, avec Oncle Vania. Il t’a vue à Paris l’an dernier. C’est un ami de Rosine, ils se sont rencontrés par hasard... Venez, Mercer, voici la maîtresse des lieux, vous êtes chez Fanny Lenfant, notre talentueuse vedette...

Leurs mains se joignirent. Perros avait les doigts froids, durs et enveloppants. Il plongea son regard dans les yeux noirs de Fanny et elle sentit une onde de panique l’envelopper.

– Je me suis permis de l’inviter, poursuivait Maxime, il manquait un homme pour notre petite fête et Mercer était libre, ai-je bien fait ?

– Tu as très bien fait, dit-elle d’une voix blanche.

Elle sourit mécaniquement. Ainsi, il est venu me voir jouer, et je n’en savais rien... C’était quel soir ? Ai-je été bonne ? Qu’a-t-il pensé ?

Rosine les avait pris par la taille.

– J’étais sûre que ça collerait. Mercer est un copain de six, huit ans ? Un producteur très fiable, son projet est agréé par l’Éducation nationale. Il filmera la pièce, la préparation, les coulisses. Tu ne trouves pas que c’est génial ?

Rosine, la fausse blonde préposée aux emplois d’hystérique, un joli rire, des yeux gris, très brillants, une fille facile, malheureuse, toujours des amants qui la traînaient plus bas que terre.

Fanny l’embrassa.

– Il est le bienvenu ici. Mercer, c’est cela ? Nous parlerons travail demain, si vous le voulez bien. Ce soir, on s’amuse. On vous dressera un lit quelque part.

Elle avait retrouvé son calme.

– Mercer comment ?

– Mercer Perros. Je peux vous appeler Fanny ?

– Naturellement.

Ce salaud qui la faisait se laver devant lui, intimement, devant, derrière, bien au fond. Aurait-elle dû le virer ? C’est mon ancien mari, je n’en yeux pas. Chassez-le à coups de pierres. Il avait bien vieilli, semble-t-il, mais à la vérité elle n’osait pas le dévisager. En tout cas, il n’avait pas changé d’eau de toilette. Antheus, de chez Hermès.

On l’appela pour déballer, elle jeta très vite :

– Je vous nomme préposé aux boissons. Préparez-nous quelque chose de fort, bien frappé.

Perros s’inclina.

– Je suis à vos ordres.

Quelqu’un avait mis Pavarotti, à pleine puissance. L’ambiance fit un bond. Les rires montaient, clairs, et les bouchons de champagne sautaient. Rosine posait le saumon sur un plat, arrangeait les citrons, faisait une sauce. Elle chuchotait des confidences.

– On a eu une liaison pendant quelques mois, et puis, pfuitt, il a disparu et n’est réapparu que deux ans plus tard. Mais c’est un ami maintenant, tu sais, un excellent ami. Comme amant, il était canon, mais alors, un tordu, tu peux pas savoir !...

Elle pouffa, ses longs cheveux blonds abîmés par les décolorations balayant la nappe provençale.

– Tu sais quoi ?

Elle se penchait à l’oreille de Fanny, lui chuchotait un secret enfiévré, riait plus fort. Là-bas, Perros faisait goûter son cocktail à Maxime, Luc et Paco.

– Son truc à lui, c’était de me montrer toute nue aux automobilistes sur l’autoroute. Le croiras-tu ? Il m’attachait sur la rambarde d’un pont, à deux heures du matin, au-dessus du vide, et me laissait là, à poil, avec toutes ces bagnoles qui passaient en-dessous...

– Et c’était bien ? demanda Fanny en se forçant. Elle saisit un verre qui traînait, le vida d’un geste.

– Tu ne devrais pas faire de mélanges, ma cocotte. Oui, c’était bien. Il me prenait par-derrière, à la fin, tu sais. Dommage que ça n’ait pas duré.

– Les cocktails s’appellent Assassins, annonça Perros, très maître de lui.

Ils burent les assassins. On comprenait pourquoi tout de suite. Les filles se mirent à rire très haut, les garçons laissaient traîner leurs mains.

– Il est sympa, non ? glissa Maxime Ollberg, le bon, le gentil Maxime un peu fade. Il lui parla à l’oreille, comme tout à l’heure Rosine : Je te mettrai la langue à fond quand nous serons dans notre chambre.

Dans le fond de la pièce, les trois filles et les deux garçons improvisaient un pastiche de la pièce qu’ils venaient de jouer pendant six mois, Rosine faisait des mines et montrait ses cuisses sous sa longue jupe en faille.

– Tu peux sortir chercher des glaçons, demanda Fanny à Maxime ? Le congélateur est dans l’appentis, après les canisses.

Comme c’est étrange, pensait-elle, le revoilà au bout de dix ans. Et le regardant de loin, alors qu’il riait avec les autres, toujours très droit et très chic dans un veston de cachemire, elle s’efforçait de repousser les images qui remontaient de ce lointain passé, la dernière fois où il l’avait prise surtout, juste à la sortie du tribunal, dans les toilettes du Palais. Elle retrouvait l’odeur de créosote et d’urine de l’endroit, le contact froid du marbre sous ses mains, les sons amplifiés de l’eau et des pas de la foule, de l’autre côté de la paroi. Elle se voyait appuyée contre la cuvette, le visage presque-au ras de l’eau, et sentait les mains de Perros qui baissaient son slip. C’était la dernière exigence qu’il avait émise. Elle y avait accédé pour hâter la séparation, et parce qu’elle aimait cela, être prise à la va-vite, jouir les dents serrés pour qu’on ne vous entende pas et ressortir, les yeux chavirés, la culotte toute collante de semence.

À deux heures du matin, la fête battait son plein. Ils étaient tous ivres, sauf Perros et elle. Luc et Paco, à moitié nus, s’efforçaient de persuader les filles d’ôter leurs jupes et leurs linges pour jouer à la corrida, et les filles riaient, mourant d’envie de le faire mais attendant que l’une d’elles se décide pour l’imiter. Mado, l’habilleuse, plus âgée qu’elles et plus sage, sortit discrètement : elle allait se coucher. Son départ sonna l’hallali. Rosine se jeta à l’eau et en un tournemain, elle avait tout enlevé.

À quarante ans passés, elle avait encore un corps très beau, un peu large du bas, et des seins de jeune fille couverts de taches de rousseur. Il y eut des « oh ! » et des « ah ! » quand on vit qu’elle s’était rasé le sexe, et elle avoua, un peu gênée, que son dernier amant le lui avait demandé et que ça n’avait pas eu le temps de repousser. Mais elle mentait, car son pubis était doux et lisse sous la main : elle s’épilait régulièrement.

Du coup, Paco et Luc lui donnèrent le rôle de la vachette. Se mettant de bonne grâce à quatre pattes, Rosine se mit à virevolter dans le pressoir, montrant sa croupe grasse, fendue en deux endroits par une pliure brune. Fanny avait trouvé une musique de corrida et le moulin n’ayant pas de voisins, elle monta le son au maximum.

Marina et Charlène, l’une châtain et l’autre brune, s’étaient mises nues à leur tour et piaffaient d’impatience. Maxime décréta que la première serait son cheval, et s’assit sur sa croupe. La seconde, une longue jeune fille osseuse aux seins piriformes, accepta d’être le second taureau. Paco mettait Rosine à mort, en utilisant son sexe comme banderille : il dut s’y prendre à plusieurs fois, tandis qu’elle lui offrait sa nuque, et comme il n’était pas assez raide, elle finit par l’engloutir dans sa bouche, sous les rires et les lazzis.

Elle mima la mort du taureau et finit par s’effondrer sur le côté. Luc lui saisit une jambe et la leva très haut, et l’on put contempler la vulve rasée, entrouverte et moite, qui laissait voir des intérieurs roses.

– Tu exagères ! se récria-t-elle, mais elle était contente d’être vue ainsi et ne repoussa pas son vainqueur quand il s’agenouilla sur elle pour lui couper la queue et les oreilles. Le simulacre fit redoubler les rires et les cris : il avait plongé ses doigts dans la chatte béante, à la recherche du clitoris, et faisait semblant de le trancher. Puis on la tira en dehors de l’arène et Charlène fit son entrée.

– Il a peur de toi, n’est ce pas ? demanda Perros à mi-voix. Il était venu près d’elle et buvait méditativement son verre. Le producteur faisait tourner Marina en lui donnant des coups de talons, et les seins énormes de la jeune femme ballottaient en tous sens.

– Maxime ? Oui, je crois, dit Fanny sur le même ton. C’est un compagnon agréable, qui ne vient que quand je l’appelle. Il a mis tout son argent dans le théâtre, et il est content de rentrer dans ses sous.

– Et dans la vedette...

– Presque jamais. Elle sentit le sang battre à ses tempes. Peut-être une ou deux fois depuis que... La plupart du temps, je le calme autrement ; ça lui suffit.

– Tu le suces, dit Perros posément, comme s’il énonçait une évidence. Tu as toujours aimé sucer. Et te faire enculer.

Elle ne répondit pas. La colère lui donnait le vertige, ou était-ce le vertige qui la mettait en colère ? Vertige de le savoir là, tout près d’elle, inchangé, sans que personne sache qui il était. Devant eux, Maxime jouait les picadors et fouaillait les reins et le dos de Charlène avec des tiges de roses. Marina, en sueur, obéissait à ses coups de pieds et poursuivait sa copine en soufflant.

– Pauvre Maxime, sourit Perros. Il est très sympathique mais tu ne lui donnes pas grand chose, n’est-ce pas ?

Rosine, toujours étalée sur le sol, laissait Luc la besogner sauvagement, comme un nécrophile. Arrachant ses yeux à grand peine du troublant spectacle, Fanny avoua :

– Non. Ce n’est pas vraiment un amant. Un copain.

– Tu n’as pas d’amant ?

– Non.

Elle soutint son regard.

– Depuis dix ans.

– Oh, allez ! dit Perros, moqueur.

– Des passades. Et toi ?

– Oh, moi... fit-il.

– Rosine.

– Oui, Rosine. Et d’autres. Beaucoup d’autres. Il sourit, et c’était son sourire d’avant, un beau sourire de jeune homme vicieux, plein de gaieté. Toujours plus, toujours plus loin. Il en faut beaucoup pour m’étonner...

– Et pourquoi faudrait-il donc t’étonner ? jeta-t-elle, d’une voix un peu plus agressive qu’elle ne l’aurait voulu.

– Mais... pour que je ne m’ennuie pas ! dit-il très simplement. Est-ce à toi, qui es une artiste, que l’on doit apprendre cela ? La vraie-vie est ailleurs, tu connais...

– C’est de Rimbaud.

– Pour toi, elle est dans le théâtre. Pour moi, le sexe.

Fanny sourit. Il avait la langue toujours bien pendue, mais elle était sensible à ce léger désespoir qui émanait de lui. La maturité, peut-être ? Elle ferma les yeux et aspira les effluves de son eau de toilette. Oh, c’était toujours le même Perros, le séduisant Perros...

– Tu es très jolie comme cela, avec tes narines frémissantes, dit-il à mi-voix. Encore plus jolie qu’auparavant, si c’est possible... Il regardait Charlène, que Luc et Paco tiraient vers le fond de la pièce et disposaient sur le rebord d’un fauteuil. Tes amis ont de drôles d’amusements, laissa-t-il filtrer. Et cette... Marina, c’est cela ? Tu as vu comme ton ami fait d’elle ? Tu n’es pas jalouse ?

– Je te l’ai dit, nous sommes amis, compagnons, nous passons toutes nos soirées au théâtre ensemble, et bien sûr, ça dégénère souvent. C’est bon pour les nerfs. Mais nous gardons nos cœurs pour nous. Je pensais que tu aimeras cela, ajouta Fanny.

– Il m’en faut bien plus, je le crains.

– Bien plus ?

Fanny contempla le groupe confus que formaient Charlène et les deux garçons : ils la prenaient ensemble, Luc par-devant, Paco par-derrière, et Charlène s’efforçait de les y aider en se tournant sur le côté et en levant une jambe très haut. Elle revint à Perros :

– Ça ne t’excite pas ?

– Et toi ?

– Un peu. Pas au point de les rejoindre. Au début, ça me gênait. Charlène et Marina sont mariées, tu sais. Mais chacun fait ce qu’il veut.

– Et que fais-tu, toi ?

– Je cherche, dit Perros. Je cherche une femme capable de me suivre

Il lui avait pris la main. Quelqu’un avait éteint les lumières, et la pièce n’était plus éclairée que par la nuit claire, presque grise, et les lumières de la chaîne hi-fi. Les corps nus s’agitaient en poussant des soupirs.

– Je cherche quelqu’un comme toi et ne l’ai jamais trouvé, répéta Perros dans le noir. Voilà la vérité, je peux bien te la dire.

– Tu l’avais mais tu l’as laissée partir, murmura Fanny.

Son cœur battait fort. Pourquoi ne pas se laisser aller ? Pourquoi ne pas saisir le bonheur quand il était là ? Maxime comprendrait. Ce n’était pas un monstre de virilité, mais il avait du cœur, et il était intelligent. Il comprendrait qu’elle essaye de nouveau, avec un autre.

– Tu étais si jeune, chuchotait Perros. Il fallait te forcer, sans arrêt. Tout aurait été si simple si tu avais écouté ta nature, tes dispositions au plaisir. Mais tu avais dans la tête cette morale judéo-chrétienne qui a fait tant de mal. Tu sortais du moule familial. Est-ce que je ne t’aimais pas ? Est--ce que tu n’étais pas heureuse avec moi ? Sexuellement ?

– Si, murmura Fanny. Si.

Et c’est ainsi ça que tout recommença.

31 décembre

TROISIEME LEÇON

Une semaine s’était écoulée depuis qu’elle avait réouvert les volets de Figuargues. Et en sept jours, toute ma vie a basculé. Une autre vie s’était greffée sur sa vie de comédienne connue, encensée : une existence nocturne où elle n’était plus qu’un corps palpitant, jeté en pâture aux pires appétits, souillé, abaissé, délivré.

Délivré, oui, car quelque chose s’était définitivement rompu en elle : les digues ultimes de la pudeur et de la raison. Les digues, peut-être, qui l’empêchaient jusqu’ici de devenir une grande actrice, un de ces monstres toujours aux lisières de la folie qui donnent sens et force au moindre rôle. Ce qu’elle venait de connaître, elle le sentait bien, ne pourrait plus s’effacer. C’était un passeport vers les abysses de l’esprit humain, vers le renoncement de ce qui avait été jusqu’ici Fanny Lenfant. Elle était une autre. Elle était passée de l’autre côté du miroir, elle avait rejoint le monde souterrain des génies et des fous.

En se levant, elle s’était dévisagée dans son miroir : même son visage avait changé. Sous l’arc délicieux des sourcils, ses yeux avaient pris une profondeur inquiétante. Les épaisses mèches de cheveux noirs encadraient son front pur comme des serpents moirés, et là, au coin de la bouche en pulpe, une ride amère était apparue, imperceptible. Une faille. Son corps avait supporté toutes les tortures, toutes les emprises. Mais sa bouche disait ce que ses seins, son ventre clamaient : je reviens de l’enfer, et c’est une invention des hommes.

La soirée chez le couple de Marseille s’était terminée vers deux heures du matin. Ils l’avaient fait prendre et reprendre par le chien, un immense dogue mâtiné de colley, une bête puissante au pelage gris, qui bavait et tirait sur sa laisse en griffant la moquette de ses pattes puissantes. La deuxième fois en la faisant mettre sur le dos, les hanches levées ; et elle avait dû s’offrir elle-même, en appui sur ses mains, les cuisses agitées de tremblements désordonnés, tandis que la bête s’introduisait dans son vagin en couinant. Et une troisième fois, a tergo encore, à califourchon sur un fauteuil, les fesses tendues dans le vide, et cette fois-ci l’animal, rendu fou de convoitise, lui avait cruellement griffé les hanches. Gérard avait dû le faire sortir à coups de pieds, tandis que Mathilde, par un raffinement cruel, assenait à Fanny une vingtaine de coups de fouet sur la croupe et les reins.

Ensuite, elle avait pu se laver, et elle était restée sous la douche longtemps, sanglotant de honte et d’épuisement, tandis qu’à côté, Perros et le couple poursuivaient un mystérieux conciliabule. Gérard et Mathilde s’étaient montrés contents d’elle et, en les quittant à trois heures du matin, ils lui avaient fixé rendez-vous pour le surlendemain, dans une villa en bord de mer sur la route de Cannes.

– Soyez à l’heure, avait dit Mathilde.

Le surlendemain, le 31 Décembre donc. On y était. Elle avait promis à une cousine de la rejoindre sur la côte Basque pour le réveillon, mais, sans hésiter, elle envoya un télégramme téléphoné pour se décommander. Rire, manger, boire et jouer avec une famille heureuse, regarder des dessins animés avec ses deux petites nièces, échanger des banalités et des cadeaux, tout cela était au-dessus de ses forces. Elle prétexta un engagement impromptu à l’étranger, ce n’était pas la première fois.

Elle découvrait la terreur qui vient au prisonnier élargi quand on lui ouvre la porte et qu’il voit, au dehors, chaleur et soleil. Sa peau, sa chair avaient goûté le froid des nécropoles, ils aspiraient à y rester car il est plus dur de renaître que de mourir. Et elle voulait mourir encore, de plaisir, de honte et de peur, aux mains de ses bourreaux.

À midi, elle picora quelques restes du festin de Noël. Son habilleuse l’appela pour lui souhaiter une bonne année, et Fanny la moqua affectueusement :

– Tu as filé avant les réjouissances, Mado !

– Vous savez bien, mademoiselle, que je n’aime pas ces choses-là.

Mado était une vieille fille attentionnée, d’une cinquantaine d’années, qui en avait beaucoup vu. Elle couvait ses « petites », comme elle les appelait, et se désolait discrètement de leurs excès. Parce qu’elle était une personne accorte, dotée d’une fort jolie peau et d’appas conséquents, il n’était pas rare qu’on tentât de l’entraîner dans les bacchanales, mais elle s’y refusait toujours. Sans trop se l’avouer, Fanny craignait son jugement, et elle se demanda si Mado l’avait vue avec Perros. Comme il aurait été bon de se confier à elle, de lâcher tout à trac qu’elle vivait une descente aux enfers depuis quatre jours, et que dans l’après-midi, à une heure de route, elle allait gravir la dernière étape de son calvaire. Qu’elle avait peur. Qu’elle aurait bien voulu reculer, mais qu’il fallait que Mado la comprenne, comprenne son désir irrépressible de se perdre dans la jouissance.

Mais Mado y allait de ses confidences, inconsciente des affres de Fanny :

– Tout de même, mademoiselle Rosine exagère ! Quand elle vous a vue partir avec ce monsieur, son ami, elle n’a plus rien refusé à personne. Elle riait comme une folle et, pardonnez-moi si je suis franche, elle s’est laissée prendre par tout le monde.

-Même Charlène ? pouffa Fanny, reprise un instant par sa gaieté de jeune fille. Charlène était notoirement une bisexuelle passionnée, au contraire de Marina.

– Mademoiselle Charlène l’a dé-vo-rée littéralement, détailla Mado au téléphone et Fanny comprit qu’elle riait. Vous comprenez, j’étais montée au premier, pour lire, mais je les ai vus qui tiraient Mademoiselle Rosine dehors. Tout le monde était tout nu, et ils faisaient un bruit ! Ils ont suspendue Mademoiselle Rosine aux agrès de la vieille balançoire, et allez donc, une à genoux, les hommes derrière et devant, un vrai carnaval !...

Qu’est ce qui les distingue de moi ? se demanda Fanny en repensant à cette conversation. Elle s’habillait, l’œil fixé sur le réveille-matin.

Une heure pour descendre à Marseille, et encore une demi-heure pour gagner la villa.

Ils ont fait l’amour joyeusement, c’est cela ? Des enfants qui jouent, et qui oublient tout de suite après, tandis que moi, je descends de plus en plus profond. Chaque expérience m’arrache un lambeau de moi-même. Je serai bientôt plus nue que je ne l’ai jamais été. Est-ce cela qu’il veut ? Me dépouiller jusqu’à l’os ? Est-ce cela que je veux ?

Puis elle pensa à Maxime. Il avait laissé trois messages sur son répondeur, mais elle ne put se résoudre à rappeler. Pour lui dire quoi ? J’ai retrouvé mon ancien mari, je l’aime toujours, il me fait passer des épreuves d’initiation ? Ça paraissait invraisemblable. Il m’a fait posséder par des inconnus dans un sauna, Max, il m’a fait fouetter puis il m’a livrée à un chien. Tu veux entendre ça ? Tu peux comprendre ça ?

Elle ramassa ses clés, ferma la porte et sortit dans le soleil.

Je suis folle. Folle à lier. C’est probablement ce qu’ils vont me faire, d’ailleurs. Et, rose et tremblante dans la belle lumière qui tombait du ciel, elle se répéta tout bas : ils vont me lier ; ils me fouetteront. Ils feront entrer des hommes, des femmes. Des chiens. Ils me tueront peut-être, et Perros ne lèvera pas le petit doigt. Il n’y a donc personne pour me retenir ?

Il n’y avait personne. Les mas alentour étaient perdus dans la végétation couleur de jade et d’olive, et nulle voiture ne passait sur la petite route qui menait chez elle. Alors, d’un grand geste, elle ouvrit la portière de sa voiture et se laissa tomber sur le siège.

Elle fit la route dans un brouillard de pensées. En la raccompagnant à sa voiture, l’autre nuit, Perros lui avait dit que, cette fois-là, il ne l’accompagnerait pas.

Plus exactement, il avait dit : « Je serai là mais tu ne me verras pas. C’est ta troisième leçon, la plus dure, mais c’est par elle que tu apprendras le plus de choses. » Elle lui avait demandé pourquoi il était resté sur son canapé à simplement regarder, et il était resté mystérieux : « Tu comprendras bientôt. Ne t’inquiète pas. Nos routes se rejoignent enfin. »

Il avait repris toute sa superbe. Et pourtant, le ton qu’il avait pour parler à Mathilde... Il l’avait vouvoyée, mais elle le tutoyait. Et celui qu’avait pris Gérard pour lui parler : « Tu sais ce que tu risquais... » Avait-elle rêvé, ou l’homme avait-il effectivement dit cela ? Perros était-il l’objet d’un chantage, leur avait-il amené Fanny pour payer leur silence, ou un quelconque marché ?

Troublée, elle faillit rater l’entrée de l’autoroute. La voiture filait sous un ciel bleu, caramélisé par un soleil d’hiver, doux et poudreux. Restait ceci : Perros l’avait prise, debout, le soir de Noël, et elle sentait encore son membre la tarauder, infatigable.

– Es-tu prête à me rejoindre enfin ? soufflait sa voix pressée. Trois leçons, en trois leçons tu seras à la hauteur.

Et elle :

– Oui ! oui ! oui !

Brûlante et glacée dans l’air tiède du soir, des insectes sur ses aisselles, ses seins, ses cuisses, collés par la sueur.

– Encore, s’il te plaît, encore, prends-moi à fonds !

Elle sentait son pubis projeté en avant à chaque poussée, un triangle de chair dodue, grasse, gonflée par la pression, et les mains de Perros broyant ses seins...

La maison était bien reconnaissable : il n’y avait qu’elle sur le bord de la route, au milieu d’un jardin de cactées géantes importées du Mexique. Les hauts murs hérissés de tessons décourageaient toute curiosité, ainsi que les deux caméras de surveillance boulonnées sur des pylônes. Il y avait une petite dizaine de voitures garées en épis sur un terrain en terre battue, derrière, et Fanny gara la sienne tout au bout. Des BMW, de grosses Citroën, des Porches, une américaine.

Elle descendit.

La chaleur la surprit, ou bien était-ce le trouble qui renaissait en elle, comme devant le sauna, puis au moment d’entrer la belle villa de Marseille ? Elle reconnaissait ces poussées de sueur froide, et ce léger vertige, si proche de la nausée, comme un mince couvercle sur une marmite bouillante. Son ventre la brûlait, et elle eut envie d’uriner.

Alors, vite, elle s’en soulagea derrière la voiture américaine, comme une enfant.

Le portail surmonté de piques en fonte était percé d’un judas de cuivre. Le bouton de sonnette, chauffé par le soleil, étincelait. « Mathilde et Gérard ont ouvert une maison de rendez-vous sur la route de Cannes. Ils ont la crème de la clientèle, hommes politiques, affairistes, princes arabes, tout est permis, tout est possible, la police ferme les yeux, tu vois bien pourquoi... »

Elle espérait seulement que le chien était resté à Marseille. Elle n’aurait pas pu supporter d’être possédée de nouveau par Vulcain. C’était si dégradant. Ils lui avaient tout retiré en lui imposant cela, que pouvait-il y avoir de pire ?...

Une voix sortit de la grille du haut-parleur scellé dans la maçonnerie :

– Fanny Lenfant ? Vous vous mettrez entièrement nue sitôt passée la porte, et vous prendrez la pose, cambrée, mains sur la tête. On viendra vous chercher.

Le cœur battant à tout rompre, elle franchit le seuil, et la lourde porte en fer se referma électriquement derrière elle.

Elle se trouvait dans une courette pavée, cernée de trois cotés par la haute façade blanche et deux longs appentis entièrement clos. Les fenêtres de la maison brillaient comme des lingots d’or sous les feux obliques du soleil, mais Fanny se rendit compte que des ombres indistinctes s’agitaient dans les profondeurs de la villa et se pressaient contre les vitres pour assister à son dressage.

On avait dit : nue.

Elle se mit nue. Le petit tailleur avec son spencer blanc. La chemisette de soie. Le soutien-gorge et la culotte Chantal Thomass. Les bas et les chaussures. Elle se défit de tout, jetant au fur et à mesure ses effets sur une chaise de fer placée là. Une goutte de sueur perla sur sa nuque quand elle prit la pose, mains sur la tête, seins tendus, reins cambrés.

Dix minutes se passèrent. La goutte de sueur était devenue une nappe ruisselante qui nimbait chaque centimètre carré de son corps. La chaleur du soleil réverbérée par les murs rôtissait sa peau, enfonçait des lances dans son dos, ses fesses et ses reins. Les yeux brûlés par la transpiration, elle haletait et serrait les dents. Là-haut, elle le savait, tout le monde la regardait. On se repaissait de sa gorge pigeonnante, de ses aréoles gonflées, de ses cuisses douloureuses à force d’être tendues. Et Mathilde, la terrible Mathilde, devait faire l’article :

– Mais oui, c’est Fanny Lenfant, la comédienne ! La vedette parisienne, mes chers amis, vous l’avez peut-être vue sur scène, elle jouait en Avignon l’été dernier ? Eh bien, elle est à vous. C’est une esclave, elle fera tout ce que je lui-dirai de faire... Alors, nous la faisons monter ?

De longues minutes encore. Elle entendait des tintements de verre, des voix, un bruit répétitif, comme du linge que l’on bat sur une pierre : le fouet, sans doute. Où était Perros ? Où était-il caché ? Il devait se délecter, comme les autres, de sa silhouette titubante, obscène et pathétique, clouée au centre de la cour comme un papillon sur une toile.

« Il faudra te raser le sexe, » avait-il dit en la quittant, mais elle n’avait osé aller jusqu’au bout. Elle avait juste coupé sa toison très court, avec des ciseaux à ongles. Ses grandes lèvres congestionnées débordaient sous le fin duvet noir.

Et juste comme elle allait s’effondrer à genoux, épuisée et morte de trac, la porte en face d’elle s’ouvrit. En trois pas hésitants, elle franchit le seuil et se retrouva dans une pénombre épaisse où des mains s’emparaient d’elle, la couchaient sur un lit de cuir, l’écartaient et la disposaient pour la plaisir de plusieurs hommes.

On se ruait en elle, sans pitié ni douceur.

Quatre assauts, cuisses ramenées sur la poitrine, yeux grand ouverts, bras étirés en arrière, incapable de résister à ces grandes ombres qui pesaient sur elle, enfonçaient dans son ventre des broches vivantes, la secouaient en tous sens.

Quatre brutes qui se relayaient, chacune d’elle forçant sa bouche pendant que l’on forçait son sexe, les deux autres la maintenant étirée. Le goût de caoutchouc des préservatifs contre sa langue. Les doigts soupesant ses seins, les écrasant, les malaxant.

Les souffles contre son visage, les langues épaisses s’enfonçant entre ses dents quand une verge se retirait, puis cédait la place à une autre verge. Une créature polymorphe, suante, lourde, qui la massacrait, qui se vidait en elle par quatre fois, très vite. Un viol multiple sous le regard impavide de Mathilde, apparue près d’elle, lui posant une main fraîche sur le front et psalmodiant :

– Allez les enfants, profitez d’elle, videz-vous les couilles une bonne fois, ensuite nous passerons aux choses sérieuses Elle est bonne, non, notre parisienne ? Elle a bon goût, elle jute bien, vous sentez comme elle s’ouvre ?

Fanny geignait, le souffle coupé par les coups d’estoc :

– Oh non, maîtresse, s’il vous plaît, non, par pitié...

Mais ses violeurs ahanaient sur elle, fouettés par ses plaintes, giclant de toutes leurs forces et aussitôt remplacés par d’autres.

– Tssttt, c’est une simple mise en train, disait Mathilde, statue de cuir dressée au-dessus d’elle. Maintenant, mes garçons, laissez-nous...

Et ils disparurent.

Fanny, nue, écartelée sur sa couche de supplice, croisa le regard de Mathilde. Statue noire aux reflets d’argent, aux yeux luisants sous les sourcils taillés au rasoir, l’hôtesse la dominait de toute sa taille. Des talons hauts de dix centimètres, aiguisés comme des poignards, cambraient sa stature et projetaient les seins de cuir en avant. Elle tenait à la main une courte cravache, large de deux doigts.

– Debout ! intima-t-elle.

Et comme Fanny se redressait en geignant, elle cingla ses seins blancs à la volée. à malheureuse jappa, tentant de protéger sa poitrine de ses deux mains ouvertes, mais Mathilde la cinglait au ventre, juste au-dessus du pubis. Fanny se courba, le souffle coupé par la douleur.

Alors la maîtresse, lui plaquant la main au bas-ventre, entra deux doigts en elle et la propulsa en avant :

– À droite ! le bassin ! Lave-toi !

Il y avait à côté une petite pièce vide, un bassin de pierre au milieu, une canule. Fanny dut s’accroupir. Le jet bienfaisant gicla entre ses cuisses. Sur le bidet improvisé, elle dut faire une toilette intime, sous le regard impitoyable de l’hôtesse. Elle avait à peine finie que Mathilde lui faisait signe de venir et de mettre les mains dans le dos.

Deux bracelets de cuir, cloutés, enserrèrent ses poignets. Mathilde réunit les manilles qui pendaient aux anneaux par une chaîne courte, se baissa et lui entrava les chevilles par d’autres bracelets et une chaîne un peu plus longue. Enfin, elle lui passa au cou un épais collier de cuir repoussé, fermé par un cadenas, et qui portait deux larges anneaux cousus dans double.

Ensuite, elle crocha ses doigts aux ongles peints en noir dans un des anneaux et approcha le visage de Fanny du sien. Ses yeux glacés flambaient d’une joie mauvaise.

– Puisque tu es venue, c’est que tu resteras. Oh, ne dis rien, je connais les filles comme toi ! Je vais te faire visiter ma maison. Tu reconnaîtras peut-être certains clients, comme eux te reconnaîtront, mais tu ne montreras rien. Tu as compris ?

– Oui, maîtresse.

– C’est bien. N’oublie pas que tu n’es qu’une esclave. Si un client t’arrête, laisse-le faire ce qu’il veut, ou je te fouette au sang.

Terrorisée, Fanny se retrouva dans une pièce qui ressemblait à un bar : lumières tamisées, long comptoir d’acajou, fauteuils profonds, petits tables basses. Une dizaine d’invités discutaient à voix basse, entre eux ou avec des femmes, certaines assises à leurs pieds, d’autre attachées par un collier semblable au sien à des colonnes de fonte. Un barman body-buildé et une employée très jeune, vêtus en tout et pour tout d’un grostesque tablier de cuir noir qui ne cachait rien de leurs avantages, vaquaient silencieusement à leur service.

Quand Mathilde poussa Fanny pour la faire traverser, les conversations s’éteignirent comme par miracle un silence compact tomba sur la petite assemblée.

Les mains garrottées dans le dos, faisant de petits pas à cause de la chaîne qui réunissait ses chevilles, elle ne pouvait faire autrement que de se dandiner en précédant sa maîtresse, ce qui mettait en valeur ses seins gonflés et son ventre presque ras. Plusieurs invités se levèrent spontanément de leurs fauteuils.

– Mais Mathilde, n’est-ce pas cette comédienne ?...

– Fanny...

– Fanny Lenfant ?

Ils la touchaient, agrippaient un sein, frôlaient une marque de fouet. Et Fanny, à entendre son nom ainsi jeté sur la place publique, accolé à sa nudité et son humiliation, sentit une émotion inconnue la gagner. On l’arrêtait, on la forçait à s’agenouiller, une femme lui écartait les mâchoires et approchait le sexe de son compagnon, et elle se disait : oui, c’est moi, Fanny Lenfant, livrée à vous, dépouillée de tout. Et il lui semblait retourner dans ce bain de lumière originel qui était sa vraie patrie, sous les feux du premier trésor, elle arrondissait les lèvres autour du membre viril, elle s’empalait et s’enfonçait la chair inconnue à fond de gorge...

Elle suçait avec application tandis qu’on soupesait sa gorge et ses fesses et il lui semblait que plus rien ne comptait en cet instant précis que de satisfaire le client sous les yeux des voyeurs.

Mathilde l’arracha à ses admirateurs en leur assurant qu’ils pourraient profiter d’elle un peu plus tard. Elles prirent un escalier tendu d’un tapis rouge qui étouffait tous les bruits.

La villa était divisée en huit chambres, desservies sur deux étages par un couloir en moquette grise.

– Nous allons commencer par la Chambre des Pensionnaires, annonça Mathilde.

Il y en avait huit, qu’elles visitèrent une à une. Des miroirs dorés relayaient leur image. Une femme nue, rose et blanche, entravée, précédant une femme en cuir noir, invisible sous sa carapace. Et dans chaque chambre, il y avait un lit immense, ou plusieurs lits, parfois même des poufs ou une estrade.

Mathilde ne frappait pas : elle poussait la porte, et la jeune femme devait entrer et s’exposer, bras en arrière, cuisses à demi fléchies, bien ouverte. Mathilde lui avait fait la leçon une fois, appuyant chacune de ses indications d’un coup de cravache : toute résistance envolée, elle ne songeait plus qu’à à bien s’exhiber, dans la crainte du terrible fouet.

Dans la première chambre, il y avait un vieil homme et deux jeunes filles habillés en pensionnaires, de robes simples, très courtes, leurs culottes petit-bateau descendues à mi cuisses. Fanny frémit en voyant ce qu’il leur imposait. Le vieillard la fixa longtemps du regard, comme si elle avait été une apparition, et il éjacula en grognant dans la bouche réunie des deux servantes. Mathilde la tirait déjà dehors, lui faisait parcourir les quelques mètres les séparant de la chambre suivante et la poussait devant elle.

Dans la Chambre Sadienne, elle vit une femme dodue, presque grosse, d’une trentaine d’année, nue à part une grosse chemise de coton descendue sur les reins. Son beau visage empâté était fendu d’un grimace atroce. On l’avait suspendue à un crochet au plafond, et deux hommes en habits XVIIIème la fouettaient à toute volée avec des cordes. Le corps immense allait et venait entre eux, tremblotant de toute sa chair, et ils le repoussaient en ricanant, absorbés dans leur affreux manège. Quand Fanny entra, ils interrompirent un instant leurs jeux.

– Que nous montrez-vous là, maîtresse ? demanda le premier, un grand échalas d’une maigreur effrayante au sexe tordu, dont la tête disait vaguement quelque chose à Fanny.

– Oh, mais elle a été cinglée ! Par vous ? Ce sont des marques de deux jours, non ? Du chat-à-neuf-queues ?

Ils riaient, et demandèrent à ce qu’on la fit se pencher.

– Eh bien, qu’attends-tu ? ordonna Mathilde.

Et elle donna de « son excellence » au client, montra les seins, les fesses de son esclave, lui écarta les jambes. L’autre homme, épais et muet, était venu près de Fanny et appuyait contre son visage un sexe court, au diamètre invraisemblable, qui sentait l’urine et le linge suri.

Elle dut les sucer un peu, l’un et l’autre, avant qu’ils ne retournent à leurs amusements en ayant arraché de Mathilde la promesse qu’elle leur serait livrée avant le soir. L’un d’eux avait un avion pour Paris à 23h. Quand la porte se referma, leur victime tournoyait au bout de son crochet, avec des soubresauts terribles, et les deux marquis avaient repris leurs exercices avec application.

Il y avait la Chambre Orientale, et la Chambre Russe. La Chambre Misérable : une reproduction d’un gourbis, avec un matelas jeté à même le sol, et une malheureuse créature en jupon, criant sous un gros homme. Et la Chambre Médicale. Celle-ci était inoccupée, et Fanny s’en félicita en apercevant l’effrayant appareillage étalé sur une table roulante. Une blouse tachée de sang était roulée sur la table, et c’est encore toute frémissante d’horreur qu’elle dut traverser dans la Chambre Noire, où des messieurs pervers photographiaient en gros plan une jeune mulâtresse.

– Vous avez déjà posé nue ? demanda Mathilde. Oui, Perros m’a dit que vous aviez tourné dans des films légers. Eh bien, si vous prenez vos habitudes ici, comme nous l’espérons tous, nous ferons un dossier de présentation. Vous serez photographiée sous toutes les coutures, pour permettre aux clients de choisir. Cela restera entre nous, naturellement...

Elles terminèrent par la Chambre Ardente. C’était un local tendu de velours violet, tout encombré d’une décoration saint-sulpicienne chargée de symboles et d’objets richement enluminés : christs de plâtre polychromes, vierges profanes demi-nues, ciboires, cierges, ostensoirs et même un autel sur lequel s’allongeaient des femmes nues. Il y flottait une lourde odeur d’encens, et dans le fond, Fanny aperçut une croix gigantesque, en bois noir, qu’un siège fixé à mi-hauteur et des anneaux vissés à chaque extrémité destinaient à un usage blasphématoire.

Comme elle restait interloquée, Mathilde lui fit la confidence, avec un demi-sourire, qu’il y venait des clients que l’on voyait ordinairement dans un cadre semblable, dans des fonctions qui les faisaient respecter de chacun, et que, si on avait pu les voir ici, acharnés à confesser de force des jeunes filles et à les punir de leurs péchés par un péché plus grand encore, le scandale serait énorme.

– Mais il n’y aura pas de scandale, précisa-t-elle. Parce que ces messes noires et roses ont pour témoins ceux-là même qui seraient chargées de les poursuivre...

Elle ouvrit une porte dérobée : c’était un local étroit, ménagé entre la chambre d’à-côté et celle-ci. Elle ne comportait qu’un siège et un miroir sans tain posé sur chaque mur.

– Il vient ici des notabilités. Tous les corps de l’État sont représentés et se succèdent pour jouir du spectacle.

Elles redescendirent les deux étages. Des cris, des gémissements et des bruits de lanières provenaient des portes closes, et une rumeur animée montait du salon. Fanny se demanda ce qu’on allait lui imposer maintenant, et dans quelle chambre on la livrerait à la concupiscence des clients, mais Mathilde la fit obliquer par un passage surbaissé qui aboutissait à un escalier.

Il s’enfonçait sous terre. Une fraîcheur de tombeau montait de la profondeur. Elle n’avait vu ni Gérard, ni Perros, et se demanda quelle épreuve l’attendait encore.

Mathilde passa devant, ses hauts talons claquant et se répercutant sous la voûte ronde de la descente. Elles descendirent deux volées de marches et tout bruit disparut. Elles avançaient maintenant sous la maison, dans une suite de caves calcaires absolument vides.

Le cœur de Fanny manqua un abattement.

Au fond, il y avait une porte peinte en rouge. Deux lanternes sourdes jetaient un éclat fauve sur la pierre. Gérard les attendait, vêtu d’une combinaison semblable à celle de Mathilde. Il avait mis une cagoule, mais Fanny reconnut ses mains, et le tatouage qu’il portait sur l’avant-bras. Des bottes lacées, montaient jusqu’à mi-jambes, son sexe était libre dans la découpe du cuir.

On eut dit un bourreau de l’Inquisition, et sans doute en cultivait-il l’apparence, ainsi placé sous la lueur rougeâtre des lanternes. Il les regardait venir, bras croisés, le regard luisant dans la fente de la cagoule. Cette fois-ci, tu es allée trop loin. Et tu y es allée seule.

Elle épiait le silence des profondeurs, redoutant par-deasus tout les halètements du chien, mais elle n’entendit rien. Gérard la dévisageait, un sourire sardonique aux lèvres. Puis il tendit ses deux mains et lui soupesa les seins.

– Tu l’as montrée à nos amis ? demanda-t-il à sa femme.

– Tout le monde la veut, dit Mathilde. Elle est réservée ce soir pour le fouet. Il faudra lui percer les mamelons. Et les grandes lèvres.

Fanny fit non de la tête, désespérément. Étaient-ils encore dans le fantasme, ou dans la réalité ?

– Oh, fit Mathilde, ne te plains pas. On pourrait te faire porter un anneau au clitoris.

Gérard ouvrait la porte. Derrière, il y avait une cave semblable à toutes les autres, mais il n’y en avait plus d’autre après : le mur du fond était plein. Près d’une échelle dressée et maçonnée au sol et au plafond se dressait un râtelier chargé d’instruments effroyables : pinces, colliers, godemichés, fouets de toutes sortes, sondes, broches, menottes, lanières, fil électrique, poids, tubes de crème, coton, une torche électrique, des sandows.

La porte claqua, les coupant du monde.

Fanny laissa échapper un cri.

Un corps nu se détachait sur une banquette de cuir placée bien en évidence au milieu de la cave. Celui d’un homme d’une quarantaine d’années, allongé sur le dos, écartelé, poignets et chevilles ligotés aux pieds du meuble par des sangles de nylon. Le torse puissant était glabre, les aisselles rasées, ainsi que le bas-ventre.

C’était un quartier de chair nue, lisse, préparé pour la boucherie. Les reins cambrés par une cale de bois mettaient en valeur un sexe à demi érigé, d’une belle longueur, aux veines gonflées. Le prisonnier était masqué, son visage renversé en arrière, comme absent.

– Il est là depuis une heure. Je l’ai livré à trois clients... – Gérard avait fait la lumière au-dessus, du lit de supplice. L’homme nu parut encore plus nu d’être montré ainsi. – Il est à votre entière disposition, acheva-t-il. Nous voulons que vous le torturiez/

Et comme Fanny ne réagissait pas,Mathilde claqua de la langue, telle une maîtresse de maison qui trouve à redire au plat préparé en cuisine.

– Vous avez entendu ? C’est à vous de faire maintenant. Vous pouvez employer tout ce que vous voudrez, cire fondue, fouet, lanières, gant de crin... Si nous étions au printemps, je le fouetterais aux orties devant vous, pour vous montrer...

Son mari saisit le pénis et le décalotta d’un geste clinique, tirant sur le frein pour faire éclore le gland violacé :

– Le client précédent l’a sucé. Celui d’avant l’avait fait mettre à genoux et l’a sodomisé avec sa langue. Le troisième, ah, le troisième a été plus sévère. Vous le connaissez peut-être... — Et il cita le nom d’un célèbre avocat. — Un vrai sadique. Il l’a flagellé au knout, regardez...

Fanny se pencha, hypnotisée par les marques violaces qui se dessinaient sur les cuisses et les hanches du supplicié. Il avait dû être battu sur le ventre, on ne voyait que l’amorce des cinglades. Elle frémit à la pensée des terribles lanières chargées de plomb et détourna le regard.

– Je... je ne sais pas...

– Oh, il n’aura que ce qu’il mérite. C’est un maso complet. Il pose souvent pour de vieux messieurs, affirma tranquillement Mathilde. Il s’exhibe chez eux, nu ou en lingerie, empalé de sa propre main. Je l’ai photographié ici sous toutes les coutures, accroché à l’échelle, rouge des pieds à la tête des lanières que je lui avais données, avec dix pinces à linge sur les testicules et les aines... La verge du prisonnier vibrait dans sa paume. On va vous le détacher. Tâtez-le !...

Le bourreau ôta la chaîne de ses poignets. Fanny répéta :

– Je ne pourrai pas. Je vous en prie...

Sans mot dire, Mathilde leva sa main armée de la cravache. Alors la jeune femme allongea la main et saisit le membre raidi.

Il vibrait, dur et tendre à la fois, violacé, et se redressa au contact de sa paume. Le pubis portait les marques d’un rasage hâtif : il y avait des petites coupures, le sang avait coulé le long du pli, entre les jambes, et séché sur le périnée lisse, renflé et vulnérable, On eut dit un gros bébé, une sorte de monstrueux bambin attendant d’être changé. Comme elle restait là, sans oser un seul geste, le bourreau lui prit l’autre main et la força à caresser le ventre, les aines et la poitrine du prisonnier :

– Il aime ça. C’est une bonne pute, avec une grosse queue et la peau douce... Je l’ai préparé pour vous. Il est graissé. Prenez ce gant.

Il lui tendait un gant de chirurgien, tiré d’un distributeur en carton. Fanny s’en saisit machinalement. Oh, Mado, si tu me voyais, Mado, Mado...

Le visage renversé du prisonnier se crispa quand il entendit le bruit caoutchouté. Mathilde lui déliait les jambes. Elle ordonna sèchement :

– Les cuisses sur la poitrine !

Il obéit passivement, levant ses membres inférieurs, et Fanny put voir les cicatrices pourpres qui sillonnaient les fesses et les cuisses en tous sens. Il y avait aussi des marques rondes, bleues et cloquées, près de l’entrejambe.

– Écartez les jambes !

L’anus palpitait. Mathilde écarta les fesses pour ouvrir le le O luisant. Son mari se penchait, avide.

– Prenez bien votre temps. Si vous le dilatez bien, je pourrai le travailler avec un gode devant vous.

Fanny approcha la main et la posa entre les fesses du malheureux. La chair était brûlante, et elle crut discerner une lointaine fragrance qu’elle connaissait bien. Le doute la visita, fugitivement, mais c’était impossible, absurde. Elle appuya sur la couronne et enfila son doigt délicatement dans le conduit luisant.

Le prisonnier gémit. Mathilde avait pris les couilles à pleines mains et les ramenait vers l’avant, pour tendre la peau.

– Doucement. Enfoncez et retirez, doucement. Elle se pencha sur lui. Dis-le, qu’elle t’encule...

– Elle m’encule, gémit prisonnier.

Sa voix étouffée par la cagoule de tissu noir était pleine de sanglots et de souffrance, il haletait.

– Oh, oui, faites-le, faites-le, faites-le...

Fanny s’abandonna. Son doigt allait et venait souplement, glissant dans le pertuis graissé. Elle le retira, en mit deux.

Il était large. Elle voyait le sphincter palpiter, s’arrondir et se serrer, autour de ses phalanges. Une bouche ignoble, exigeante, suppliante, qui appelait le viol, la force. Tous les hommes qui lui avaient demandé de les lécher là, l’avaient fait dans le noir, pour sauver sa pudeur ou la leur, mais là elle en sodomisait un en pleine lumière, et elle en éprouvait un plaisir très doux, presque exultant. Jamais elle n’avait possédé un homme ainsi, jamais elle n’avait éprouvé sa puissance de femme à ce point. C’était encore plus fort que de sucer, plus fort que de les voir éjaculer : il était entièrement à sa merci.

Son bourreau se pencha soudain, prit dans la main gauche la verge gonflée du prisonnier et la plongea dans sa bouche. Le gland élastique s’épanouit contre sa langue tandis qu’il décalottait l’épaisse bite.

– Laissez-le faire, dit la maîtresse.

Fanny se recula. Il plongea sa main entre les fesses ouvertes et enfonça deux doigts dans l’anus luisant. Arc-bouté, les muscles tendus à rompre, l’homme ligoté poussait des râles.

– Il aime ça, dit Mathilde. Ses yeux luisaient, elle n’en perdait pas une miette. Pompe-le à mort, vas-y ! souffla-t-elle avec force.

Le prisonnier tentait de se débattre, mais les sangles le tenaient bien. Son membre raidi, vertical, disparaissait et réapparassait rythmiquement dans la bouche serrée du bourreau. C’était fascinant.

– À vous, Fanny, intima Mathilde.

Elle lui avait glissé le manche de la courte cravache dans la main.

– Allez, souffla-t-elle. C’est ce qu’il espère !

Sous le premier coup, le prisonnier laissa échapper un gémissement étouffé. Les yeux exorbités, Fanny le fixa. Elle était sûre, maintenant.

Sûre ? Elle cingla la poitrine distendue. Le cuir claqua contre les côte.

L’homme cria.

C’était lui.

Elle se remit à frapper, cette fois-ci sans retenue. Et plus elle frappait, plus le supplicié criait, râlait, soufflait, et plus sa verge se dressait, gonflée, durcie. Le bourreau lui avait pris les hanches à pleines mains et, sa bouche rivée au gland violet, aspirait de toutes ses forces. C’était un combat de centaures, de lutteurs de foire, que ces deux nudités luisantes sur lesquelles elle frappait indistinctement, poussant elle aussi des cris sourds, de colère et de révolte.

Dix ans. Dix ans qu’elle n’avait caressé ce corps adoré, et elle ne l’avait pas reconnu tout de suite, ainsi épilé, ainsi offert. Au sauna, elle l’avait vu nu mais elle regardait ailleurs, la meute. Chez eux, les bourreaux, il avait disparu presque tout de suite.

Il était là. C’était lui, Perros.

Sa croupe, ses cuisses, la tige érigée d’une vibrante splendeur, elle les reconnaissait maintenant. Ses mains couraient sur la chair mâle, prenaient, caressaient, palpaient. Elle frappait. La spatule de cuir plat s’écrasait sur lui avec un horrible bruit mat. Et, à travers ses pleurs, elle criait :

– Salaud ! salaud ! salaud !

Les deux bourreaux s’étaient retirés. La verge luisante de la salive du bourreau tressautait sous les coups. Cette verge par laquelle il avait triomphé de tant de femmes, par laquelle il les avait asservies, n’était plus qu’un barreau de chair inerte, qu’elle aurait pu écraser d’un revers. Mais elle ne le fit pas. Elle jeta la cravache au visage invisible sous la cagoule, où la bouche ouverte faisait un creux humide.

– Salaud !

Mathilde et Gérard défaisaient les sangles.

– À genoux sur le lit !

Avec des gestes lents, le prisonnier se mit de lui-même en position, poitrine à plat sur la couche de supplice, fesses tendues, reins creusés. Fanny fixait l’anus épilé, l’entrejambe lisse et la grappe des testicules ballant entre les cuisses tremblantes, et rien ne lui venait, ni pitié ni tendresse, rien qu’une incompréhension hagarde. Pourquoi lui ? Pourquoi faisait-il ça ?

Car c’est Perros qui avait organisé cela, elle en était sûre. Il avait toujours tout organisé. Il avait voulu son abaissement comme il avait voulu le sien. Par goût ? Elle comprenait maintenant cette douceur fuyante, la docilité avec laquelle il obéissait à ses amis, et la menace de Gérard.

Mais pourquoi ? Pourquoi se laissait-il disposer par l’homme cagoulé et — mon dieu, oui — pourquoi se laissait-il prendre ? Car leur bourreau montait sur la table derrière lui. Il l’avait saisi aux hanches et il écartait les fesses à pleines mains. Il poussait sa verge contre l’anus, à grands coups, et Perros se creusait en geignant.

Une femelle. C’est donc à cela que nous ressemblons ?

Le bourreau le martelait à longues glissades, son ventre gainé de cuir claquant sur la croupe nue.

Puis collé de tout son corps, lui mordant la nuque, il allait au fond.

Perros grondait, pleurait.

Fanny regardait.

Mathilde la regardait

– Il nous a raconté votre histoire. Quand nous l’avons connu, c’était un dominateur. Il nous a contactés par l’intermédiaire du journal et il est venu ici plusieurs fois. Il s’occupait des femmes de nos clients... Plutôt bien ! Mathilde sourit et secoua ses cheveux roux. Une bonne recrue. Imaginative. Résistante. Mais nous avons vite deviné qu’il cherchait autre chose...

Elle prit Fanny par le cou et lui pencha la tête sur l’odieux accouplement, là où le sexe de Gérard s’engloutissait dans la chair de Perros.

– Il fallait des gens comme nous pour comprendre. Pour saisir le fond de sa personnalité, ses aspirations les plus secrètes. Comme vous auriez dû le faire. En deux mois, nous l’avons retourné. Comme beaucoup de sadiques, c’est un masochiste qui s’ignore. Il impose aux autres ce qu’il voudrait s’imposer lui-même. C’est particulièrement typique pour des hommes comme lui, pervers, compliqués, toujours à élaborer des scénarios...

Et comme Fanny la regardait l’œil rond, Mathilde ajouta :

– Cela vous étonne ? Il n’y a que les imbéciles, ou les refoulés, qui s’imaginent que ce sont deux choses différentes. C’est la même chose, Fanny. Le sadomasochisme, c’est un tout, les deux facettes d’un même jeu. Beaucoup d’hommes soutiendront le contraire, la tête sur le billot, mais ce sont des imbéciles. Ou des lâches. Ils n’ont pas fait la moitié du chemin. Votre mari, lui, a décidé d’assumer. Il est devenu un esclave, pour hommes et pour femmes...

La table craquait. Le bourreau se cabra, grogna, ses muscles roulant sous la peau huilée. Perros s’était immobilisé, tous les muscles tétanisés, la tête penchée.

Le bourreau l’emplissait de sa semence. Fanny ferma les yeux. Elle n’arrivait pas y croire, et pourtant, elle savait que Mathilde avait raison. Tous ces jeux, ces poses, cette jouissance industrieuse étaient bien d’un être double, à la fois mâle et femelle, soumis et dominateur, une nature sensuelles qui jouait sur l’orgue infini des sensations. Elle rouvrit les yeux, allongea la main et arracha la cagoule.

Il tourna vers elle un regard voilé, où flambait un plaisir âcre. De ses lèvres décolorées, il souffla :

– Fanny...

Son bourreau frissonnait sur lui, collé à son dos et à sa croupe de tout son ventre, de tous les muscles de sa poitrine. Alors, devant cet accouplement bestial, éperdu, Fanny crut voir le spectacle qu’elle offrait d’elle quand on la possédait, cette chair rougie, froissée, ces volumes luisants, humides qu’elle avait livrés au sauna, dans la villa, et l’heure d’avant dans les chambres du bordel. Elle se vit comme dans un miroir : Perros, c’était elle, et elle était Perros. Ils s’étaient mariés pour cela, et leur divorce avait été une amputation, un déni absurde de ce qui les unissait l’un à l’autre.

– Il nous a demandé de vous recevoir, disait Mathilde. Vous n’êtes obligée à rien. Les clients attendront. Vous pouvez repartir à l’instant, oublier tout cela. Ou vous pouvez comprendre. Il voulait que vous le voyiez ainsi, dans cette position qu’il aime tant vous voir prendre...

– Enculé...

– Enculé, oui. C’est l’injure des machos, des trouillards. C’est un bel acte d’amour. C’est la porte à pousser pour être soi-même enfin. Il vous prendra encore, il vous fera prendre. Rien n’a changé, mais tout est dit.

Tout était dit, en effet. Gérard s’était redressé, et elle aperçut son sexe luisant, cette épine de chair qu’il avait enfoncée en Perros et n’avait rien perdu de sa rectitude. Il descendit de la table en la regardant, et elle comprit le défi.

– Mettons-le sur l’échelle, ordonna Mathilde. Ils redressèrent Perros, l’amenèrent à l’échelle de fer.

Fanny suspendit elle-même leur victime par les poignets, lui laissant les jambes libres pour qu’il puisse se tourner. Gérard l’y aida et fit en sorte que Perros ne repose que sur la pointe des pieds. Le ventre creusé projetait le sexe en avant.

La maîtresse saisit des pinces à linge et les posa l’une après l’autre sur les bourses, au pli des aines, le long du scrotum. Le prisonnier se tordait, bouche ouverte, aspirant l’air, et quand elle eut fini, sa verge était pourpre et gonflée à craquer.

Le bourreau saisit alors de minces lanières et les tendit à Fanny.

Un instant, elle resta immobile, sous le faisceau conjugué de leurs regards. Une femme jeune, magnifique, taillée dans un bloc de marbre, ses seins se soulevant en tumulte sous l’empire d’émotions contraires. Elle hésitait encore, battant ses hanches du boisseau de lanières et dévisageant l’homme croché devant elle au premier barreau de l’échelle, ses bras et ses épaules étirés au maximum, la sueur ruisselant de sa nuque à ses chevilles.

Juste avant de le battre, elle eut un geste très doux : elle cueillit son sexe dans la main et le décalotta.

Puis elle entreprit de le fouetter. Elle procédait à petits coups, pour que cela dure plus longtemps, des pieds à la poitrine, et Perros criait.

Chacun de ses gestes faisaient tourner ses seins blancs. Elle avait parfois cette torsion du cou pour ôter de ses yeux une mèche de cheveux noirs. Elle cognait.

Mathilde et Gérard regardaient. Ils suggérèrent qu’on tourne le prisonnier et qu’on ôte les pinces.

Il cria chaque fois qu’on lui en enlevait une. Il criait parce que chaque cri était une offrande à Fanny. Et elle prenait cette offrande d’un air ravi, visant de son fouet le pubis, l’entrejambe, le derrière des cuisses pour que les cris s’amplifient, s’épanouissent en un bouquet rouge.

Perros dut tendre son cul. L’homme lui écarta les fesses et Fanny le flagella sur l’anus. Tous les trois coups, elle engageait son doigt et explorait le conduit.

– Es-tu prêt, soufflait-elle, es-tu prêt enfin ?

Mathilde avait comprit ce qu’elle espérait. Elle alla à l’établi. Elle en revint avec un godemiché à ceinture.

Fanny se laissa ceindre du postiche. Elle était parvenue tout au fond de l’enfer, et elle s’émerveillait d’être encore en vie. C’est ma place, se disait-elle avec ravissement, c’est aussi là que je dois être. Et quand le phallus de plastique et de cuir fut en place, elle l’assura d’une main sûre et força l’anus de Perros, le laissant debout, suspendu, demandant seulement à ce qu’on le descende un peu pour pouvoir l’embrocher.

Perros poussa un hurlement, et dans ce hurlement, il y avait tout ce qu’elle avait connu elle-même sous sa férule : le désespoir, l’incrédulité, la gratitude inouïe d’être conduit au-delà de ses limites.

Fanny ne cria pas, même quand Mathilde vint derrière elle et la sodomisa avec un gode plus gros que celle qu’elle utilisait elle-même. Fanny accorda son mouvement au rythme de la maîtresse, enfonçant Perros quand Mathilde l’enfonçait et quand Gérard se joignit à la figure sadienne, ils subirent tous les trois ses puissantes impulsions.

Écrasée contre le corps martyrisé de son grand amour, léchant ses plaies et sa sueur, Fanny l’entendit qui murmurait dans un brouillard de sang et de larmes :

– Troisième leçon, mon amour. Reste avec moi, toujours.

31 décembre

RETOURS

Ils sortirent à la nuit tombée. Ni Mathilde ni son mari ne la retinrent.

– C’est un bordel, pas une prison, revenez de votre plein gré.

Ses bourreaux n’étaient pas des criminels. Ils avaient l’air sûrs d’eux et sûrs d’elle.

Fanny respira avec ardeur l’air frais de la mer, chargé de relents obscurs. Les cactus montaient la garde tout autour de la propriété, sentinelles silencieuses et meurtrières où s’empalaient oiseaux et papiers gras. Perros alluma une cigarette et la lui tendit, puis il en alluma une pour lui.

– Mon dieu, Mercer, je n’arrive pas à y croire. C’est comme si j’avais toujours su faire cela. Je me fais peur à moi-même.

Ils fumèrent leur cigarette, adossés à la voiture. La grande bâtisse était silencieuse et obscure, il ne restait que trois voitures dans le parking. Perros passa son bras autour de ses épaules, et elle surprit sa fugitive grimace de souffrance.

– Parmi ceux qui étaient là, tu as sans doute reconnu un procureur, des juges, des notables ? Et ce gros homme politique avec ses complets Troisième République, tu l’as vu, avec ses gitons ? Celui-là te laissera tranquille... Eh bien, ce soir, toutes ces personnes adultes, publiques, chargées de responsabilités plus ou importantes, n’étaient que des enfants...

Elle haussa les sourcils.

– Des enfants, vraiment ?

– Mais oui. Des innocents pataugeant dans le péché avec insouciance. Ne t’es-tu pas sentie légère, toi aussi, tandis qu’on te promenait nue, et qu’on t’offrait à tous ? Comme toi, les petits marquisfouetteurs, le vieux saligaud, le modèle, la pauvresse, ceux qui t’ont prise dans l’entrée et ceux qui attendent que tu reviennes, étaient libres. Libres parce qu’ils ont tous choisi leurs chaînes. Je voulais que tu comprennes cela.

Il avait été fouetté, battu, torturé, sodomisé. Elle avait été livrée, exhibée, promise. Ce qu’il lui expliquait, c’est que tout cela n’existait que dans les limites exactes de la grande bâtisse, et n’avait plus aucune réalité au dehors. Dehors on est prisonnier. C’est dedans qu’on est libre.

En refermant la porte, elle avait aperçu, scellée au mur, la plaque portant le nom de la maison : Le Grand Sommeil.

– Nous avons le choix de nos rêves, c’est cela ?

– Nous avons tous le choix, dans les limites de la déraison, dit Perros en jetant sa cigarette dans la nuit. Bon dieu, quelle remarquable fouetteuse tu fais ! Et comme tu as bien su me prendre ! J’ai eu l’impression que tu te vengeais de ces dix années d’oubli...

– Je n’avais rien oublié. Je l’ai fait pour toi.

Ils montèrent dans sa voiture. Perros était venu en taxi. Elle réfléchissait tout en faisant chauffer le moteur.

– Enfin, c’est ce que je croyais au début. Tu m’as fait tomber dans tellement de pièges... Je me suis dit d’abord que c’en était simplement un de plus. Et puis...

– Et puis ?

– C’était moi. C’était vraiment moi, comprends-tu ? C’est moi qui te faisais tout cela. Ça venait de là... Elle porta la main à son ventre. Cette partie... noire de vous-même, contre laquelle on lutte toute sa vie. C’est elle qui agissait. Mais c’était moi aussi.

– Alors tu as compris ? dit Perros.

Il fixait un point invisible, les traits tirés par l’épuisement, et Fanny se sentit émue. Ce n’était plus le mâle arrogant d’autrefois, le magister sûr de lui, mais un être humain dépouillé de son armure, infiniment vulnérable et presque perdu.

– J’ai risqué le tout pour le tout, chuchota t-il d’une voix rauque. C’était bien le moins que je puisse faire après ce que tu as fait, toi...

Elle lui prit la main. Ces dix années passées l’un sans l’autre, elle les voyait maintenant clairement : un long chemin, mais qui montait. Elle n’avait plus peur de lui. Il lui avait enfin donné une clé pour qu’elle puisse découvrir ses secrets.

– Mais tu es...

– Homosexuel ? Il haussa doucement les épaules. Qui ne l’est pas ? Multisexuel, disons. J’ai eu tant de femmes qu’un jour je me suis réveillé, non pas écœuré des femmes, mais de ma stupidité. J’étais comme un explorateur qui n’aurait exploré que ce qui se trouve à sa main droite, un Don Juan culturellement correct, c’est-à-dire impuissant, d’une certaine manière... Gérard et Mathilde savent cela. Ils ont su capter cet instant, et ils m’ont forcé à regarder ce que j’avais fait semblant d’oublier. Ils m’ont livré à un homme...

– Mais comment... comment cela s’est-il passé ? Toute une vie à séduire les femmes... Tu te rappelles comme tu me trompais ? Et tu... tu te livres à un homme, comme cela...

– Comme une femme, dit Perros sobrement.

– Oui, comme une femme ! Ouvert comme une femme. Il rentrait et sortait de toi si facilement ! Tu te donnais de si bon cœur...

– Tu ne sais pas tout de moi, sourit Perros. Roule, je vais te raconter.

Il avait eu seize ans en juin 1968. Ses parents avaient profité de l’insurrection étudiante pour prendre leurs vacances plus tôt que d’habitude. Plus rien ne fonctionnait, ni transports, ni voirie, les magasins étaient vides. De Gaulle s’était enfui en Allemagne. On parlait d’anarchie.

Le père de Perros avait donc posé ses congés et ils avaient pris la route pour l’Espagne avec femme, fille et fils. Il possédait là-bas un-deux pièces sur la côte méditerranéenne et comptait s’y installer si les communistes prenaient le pouvoir

– C’était un imbécile, mais ce fut l’été le plus troublant de ma vie. Le croiras-tu ? À seize ans, en ce temps là, on était encore traité comme un enfant. Et pourtant, j’étais un jeune homme, avec une voix posée, de la moustache. Mais chez les petits bourgeois, comme l’étaient mes parents, on appliquait toujours les règles en usage du temps de leur jeunesse, avant-guerre. Je n’avais jamais embrassé une fille et je n’avais des rapports physiques qu’une idée très approximative...

– Tu t’es bien rattrapé depuis... sourit Fanny, qui l’écoutait attentivement

– Oh, oui !... Ma sœur Elsie avait douze ans, elle était sage et ennuyeuse, tandis que j’étais plein de sourde révolte et d’envies inexprimées. J’aurais voulu rester à Paris pour me battre sur les barricades avec les étudiants, mais c’était déjà fini quand nous avons passé la frontière à Hendaye. Le lendemain, nous étions à Alicante et nous nous installions dans le minuscule appartement, dans un immeuble rose et blanc, à cent mètres de la plage. La première bonne surprise, c’est que nous avons eu le droit, ma sœur et moi, de sortir et de rentrer seuls, à notre aise, à condition d’être présents à l’heure des repas. La deuxième bonne surprise, ce fut Franco, un ami de mes parents, un comptable qui les avait aidés à acheter l’appartement. Il habitait un appartement au-dessus du nôtre. C’était un homme d’une quarantaine d’années, aux cheveux noirs ramenés en arrière, avec des poils noirs sur les bras et le torse. Il riait souvent et souriait encore plus. Mes parents l’adoraient.

« – Oh, Franco, disait ma mère, vous êtes le plus parfait des amis.

« Et Franco riait, de toutes ses dents blanches, et une fois, alors que personne ne les regardait, je vis maman sortir ses seins de son maillot et les lui montrer, très vite.

« C’était un passionné de photos et c’est moi qu’il photographiait le plus souvent. Pour lui faire plaisir, je posais complaisamment, en m’efforçant de prendre les attitudes qu’il désirait. J’étais un garçon pas très grand, mais très joliment formé, avec des muscles longs et minces et d’abondants cheveux noirs et bouclés. Je t’ai montré des photos, t’en souviens-tu ? Un mélange de maladresse et d’assurance, l’assurance que donne une sensualité sournoise, opprimée, mais omniprésente.

« Cela devint un jeu. Un jeu dangereux. Dès que Franco me photographiait, je me sentais devenir dur. Mon sexe me faisait l’impression d’être un animal prêt à bondir. Je serrais les dents chaque fois qu’il me touchait et je sentais chaque jour son trouble grandir avec le mien.

« Un matin, très tôt sur la plage déserte, Franco me suggéra des attitudes de plus en plus obscènes. Jusqu’à me renverser en arrière, les mains serrant mes chevilles, mon ventre arqué et mon pénis dressé tout droit vers le ciel bleu. Il ne me toucha pas une seule fois, mais c’était comme s’il me caressait jusque dans les recoins les plus honteux, les plus cachés. Quand il m’ordonna de me mettre à croupetons sur le sable mouillé et de creuser les reins en me prenant les fesses à pleines mains, je lui abandonnai le trou de mon cul sans arrière-pensées. Je savais ce qui allait se passer, et je serais mort si cela n’était pas arrivé comme je l’espérais si ardemment. Il vint vers moi, et j’agrippai ses épaules velues, cambrant mes reins vers l’horizon. Alors il prit mon sexe dans sa main, les testicules dans son autre main, et me masturba dans les vagues, en trois coups de poignet.

« J’éjaculai droit devant moi, à un bon mètre. Et tout le temps que je me vidais à longues et filantes pulsations, je pus sentir son sexe à lui, si fort, si épais, battre entre mes épaules. J’aurais voulu me retourner, lui rendre la pareille, découvrir comment on peut être si gros, si long, mais il ne me demanda rien. Nous sommes revenus, ahuris de chaleur et de plaisir, les oreilles pleines du ronflement des vagues... »

Perros alluma une cigarette et contempla l’autoroute qui filait dans les phares.

– Et ensuite ? demanda Fanny.

Était-ce l’émotion bien présente dans la voix de son mari, le talent avec lequel il recréait cette scène vieille de trente ans ? Elle se sentait bouleversée.

– Le lendemain, mes parents décidèrent de visiter l’arrière-pays. Je demandai à rester, et à ma grande surprise, mon père n’y mit aucune objection. Franco s’occupera de lui, dit-il à ma mère.

« Ils partirent vers midi. Je passai une matinée éprouvante à tourner et retourner dans ma tête des images enfiévrées. Dès que je vis la voiture disparaître au coin de la rue, j’allai à la porte. Le téléphone sonna. Je décrochai.

« – Viens, dit il. Mais viens entièrement nu.

« – Sans mon slip ?

« – Mais oui. Ce sera drôle. Et prends ton temps. Il faut que tu aies peur...

« Le vertige me prit. Il habitait au-dessus. Des voisins et des enfants montaient et descendaient les escaliers toute la journée. Mais je n’hésitai pas. J’ôtai mon slip, ma chemisette et mes sandales. J’ouvris la porte et la refermai dans mon dos. J’écoutai. La voie était libre, mais une porte pouvait s’ouvrir à tout instant, quelqu’un venir. J’imaginais le scandale. Mon cœur battait... Lentement, avait-il dit. Je pris ma respiration et traversai le palier. J’escaladai l’escalier marche par marche, comme dans un rêve. Que dirait-on si l’on me voyait ainsi, nu comme Adam, ma verge frémissante sortant du buisson de poils noirs ? Franco m’attendait dans l’encadrement de sa porte. Il était habillé d’un costume de coton gris, d’une chemise, et portait des chaussures noires. La différence entre son élégance et ma nudité me fit battre le cœur. J’avais espéré cela. J’avais espéré être totalement démuni devant lui... »

– Fais-le, implora Fanny. Elle allongea la main et abaissa la fermeture-éclair de Perros. Fais-le, s’il te plaît.

Perros sortit son sexe. Et tout en se masturbant, il reprit son récit d’une voix sans timbre, tandis que la voiture filait dans l’air chaud.

– Il m’emmena dans son salon, transformé en studio de prise de vues. Ce fut l’après-midi la plus torride de mon existence. Quand j’y repense, rien n’égale l’intensité du trouble qui me saisit alors et m’emporta, jusque tard dans l’après-midi. Il me plaça dans le rond d’un projecteur. Il faisait chaud, mais sous la lampe, je ruisselai bientôt. Ce qu’il m’imposait, je ne l’avais jamais imaginé. Ces postures incroyablement vicieuses. Ces grands écarts sur deux chaises. Ce qu’il me disait de faire avec des concombres, des courgettes, des bougies. Il me fit sortir sur son balcon et prit toute une bobine de film. Puis il me fit rentrer et m’emmena dans la salle de bains. Il me lava méticuleusement. Je me laissai faire, le cœur au bord des lèvres. Je sentais que le moment approchait, le moment où il serait mon maître. Il ouvrit le tiroir de sa table de nuit et en sortit un large collier de chien...

Le sexe de Perros était devenu si gros que Fanny avait peine à l’encercler avec ses doigts. Elle serra plus fort et tira sur le mince cordon qui relie le gland à la tige, pour retarder l’inévitable jaillissement. On appelle ça un frein, se souvint-elle, et cela la fit sourire. Elle aurait voulu stopper sa voiture là, en plein milieu de la chaussée, et engloutir cette chair musculeuse dans sa bouche.

– Il me prit sauvagement, sur le lit, par-derrière, en tirant sur le collier avec une telle force que l’arrière de ma tête touchait presque mes omoplates. Mais je n’en avais cure. Il s’était enfoncé dans mes reins. C’est un homme qui me faisait homme. Et mieux qu’une jeune fille ne l’eût fait, il s’occupa de mon plaisir jusqu’au bout, me branlant sur la courtepointe comme tu le fais en ce moment... Ooohh, Fanny...

Il gicla, aspergeant le tableau de bord, tandis qu’elle s’efforçait de contrôler les soubresauts de la voiture. Un camion les doubla dans un grand éclaboussement de lumière, les assourdissant de sa sirène, tandis que Perros se mettait à rire.

Alors Fanny se mit à rire, elle aussi. Elle était heureuse. Son cœur chantait, non pas comme il chantait quand elle avait ouvert les volets de sa maison, mais d’une façon plus libre, sans arrière-pensées ni regrets. Elle avait remonté le temps et compris ce qui les avait amenés là, plus près l’un de l’autre qu’ils ne l’avaient jamais été, plus près de leurs vérités intimes. La rencontre de Figuargues était mieux qu’un miracle ; elle était inévitable. La vie leur avait donné une deuxième chance.

25 décembre - Nuit de Noël

RÉSOLUTIONS

Le réveillon s’achevait quand Perros l’avait entraînée dehors, pour marcher. Ils étaient passés près de l’amas des corps emmêlés, et elle n’avait pu s’empêcher de jeter un coup d’œil : Maxime dormait, la bouche ouverte, Rosine et Charlène fraternellement enlacées près de lui. Marina était restée dans la position que lui avaient fait prendre Luc et Paco : la bouche arrondie autour du sexe du premier, le ventre encore forcé par le sexe du second. Des bouteilles d’alcool, des verres, des assiettes à demi pleines et des fruits à demi entamés traînaient ça et là.

– Il n’y a que nous qui sommes restés habillés, avait soufflé Perros, toujours impeccable, et le fou rire les avait pris de se voir ainsi, lui en veste et elle en robe gitane devant cet amoncellement de nudités.

– Tu ne participes jamais aux réjouissances ? demanda Perros comme ils parvenaient au bas des marches.

– Non. Je pensais que Maxime viendrait me rejoindre dans ma chambre, mais il est visiblement hors de combat, dit-elle avec insouciance.

Autour d’eux, la forêt de chênes-lièges et de pins frémissait sous le vent nocturne. Des bouffées de maquis, de sève et d’herbe chaude montaient de la terre encore gorgée de chaleur, mais dans le ciel, la lune était nette, dessinée au burin, ce qui annonçait du vent et de la fraîcheur.

– J’ai eu mon compte avec toi, soupira-t-elle gentiment. Et puis, c’est sans surprise, de faire l’amour avec des copains. De plus, ça risque de fausser ton jeu, le lendemain, quand tu te retrouves sur les planches avec celui qui te baisait la veille

Il l’écoutait, le front penché, et lui jeta un regard rapide.

– Tu dis baiser, maintenant ?

– C’est cela, non ? Baiser, sucer, enculer. Je dis les choses comme elles sont.

– Et elles sont comment ?

– Je te l’ai dit : Maxime est un copain plutôt qu’un amant. Il dit que je suce à la perfection, je le suce donc.

– Et toi ?

– Je me masturbe.

Ils marchaient sur un épais tapis d’aiguilles de pins, et Perros lui prit la main.

– Souvent ?

– Presque tous les jours.

– En pensant à quoi ?

– Pas toujours à toi, mais souvent, déclara-t-elle avec abandon. À tout ce que tu m’imposais et qui me rebutait... la baise dans les toilettes du Palais de Justice, par exemple. Ton copain Géroboham, quand il passait à la maison et que je devais le prendre dans ma bouche. Quel gros sexe il avait, Géroboham ! Je détestais cela, qu’il éjacule dans ma bouche et que je doive l’avaler sous tes yeux. Tu te souviens ? Tu me pinçais le nez pour me forcer à tout boire. Qu’est ce qu’il est devenu, celui-là ?

– Il s’est suicidé...

– Suicidé ?

– Oui. Il aimait une fille, Muriel, qui l’avait fui en partant à l’étranger. Elle lui envoyait des photos où on la voyait en train de se faire prendre par des types. Elle lui racontait tout. Quand elle est revenue, il s’est tué.

– Mais pourquoi ?

– C’était un libertin. Ce qui les fascine, ce n’est pas le plaisir, mais ce qu’il y a derrière.

La mort. Fanny avait frissonné. C’était ce qui lui avait toujours fait peur chez Perros : elle avait l’impression d’avancer vers la mort quand il la perdait dans des étreintes perverses. Mais il était toujours vivant, aussi vivant qu’elle, et elle retrouvait ce chaud sentiment de protection à ses côtés, l’impression d’être à sa place, enfin.

– Tu ne voulais pas payer le prix de ce bonheur, dit Perros. Il était mince, pourtant : il te suffisait de me suivre là où j’allais. Tu avais vingt ans et j’en avais déjà trente-six, tu étais indestructible, une vraie fontaine de jouvence. Je voulais répandre ta splendeur sur le monde entier, je voulais que tout le monde m’en parle, les hommes, les femmes, et pour qu’ils m’en parlent, il fallait qu’ils en usent. Sinon, ça ne signifiait rien.

Ils étaient arrivés au bout du chemin, là où se dressait le portail de pierre sur laquelle une glycine accrochait ses vrilles. Les grilles étaient ouvertes. La route redescendait en lacets vers la vallée. Son vaste panorama piqueté de feux lointains s’étalait en croissant, des dentelles de Montirail jusqu’au Vercors.

– Je sais, murmura-t-elle enfin, s’arrachant chaque mot. Je sais que maintenant, je suis une femme, enfin. J’ai trente ans. Je peux comprendre...

Sa voix tremblait, et elle s’en voulut. Elle osait à peine regarder Perros, debout dans le noir à côté d’elle en cette belle nuit de Noël : toute la soirée, il était resté à son côté, sans qu’une seule fois elle ose le dévisager en plein.

Quand il fit un pas en arrière, elle se crispa des pieds à la tête. Que ce qui doit arriver arrive. Puis soudain molle, privée de volonté, elle le laissa saisir ses poignets et les réunir dans son dos.

Elle n’attendait que cela.

– J’ai une proposition à te faire, dit Perros. Et de son autre main, il tirait sa ceinture hors de ses passants. Recommençons. Recommençons avec ce que nous savons, avec notre amour intact, avec cette longue attente. Veux-tu apprendre enfin ?

– Oui, souffla-t-elle.

Il lui liait les poignets, tirait vers le haut. Elle s’inclina, avec un petit cri de protestation. Déjà, il avait saisi une des plus grosses branches de la glycine, tirait dessus, y accrochait l’extrémité de la ceinture.

– Je te donne trois leçons. Trois, pas une de plus. Tous les deux jours à partir de ce soir. Si tu me suis, je te demande en mariage.

Il lâcha le tout. Les volutes élastiques de la glycine bondirent vers le haut, étirant les bras de la jeune femme si fort qu’elle crut basculer en avant. Mais la pression était parfaite : suffisante pour qu’elle doive se courber, assez forte mais pas trop pour que sa position ne soit qu’humiliante. Perros déboutonnait sa robe. Il arracha les manches.

Le tissu ruissela autour de ses cuisses.

– Oui, oui, dit-elle. Elle en aurait pleuré.

– Tu seras capable de te faire prendre par plusieurs types à la fois ? Devant moi ? De ne rien dire, de te laisser faire, et de jouir en criant ? demanda Perros à voix haute

– Oui, oui, oui, je pourrai le faire, je ne t’aime plus, je te montrerai, criait-elle, et elle savait qu’elle l’aimait, et qu’elle consentait à tout, et elle poussa un long feulement quand il arracha son slip et son soutien-gorge.

– Tu dois t’engager à les prendre tous, comme une pute. Sinon ce n’est pas la peine de venir, grondait-il dans son dos, défaisant son pantalon.

– Je les prendrai dans ma bouche, dans mon ventre, dans mes reins, haleta la jeune femme. Son corps nu, à demi penché sur les longues jambes tremblantes, étincelait sous la lune. Ses seins aux pointes durcies par le froid projetaient une ombre conique sur son ventre plat, et quand Perros les saisit à pleines mains, elle eut une plainte reconnaissante.

Il était entré en elle. Il glissait sa verge tout au fond, cognait et élargissait le passage.

– Naturellement, tu seras protégée. Je m’occupe de tout. Ce sera dans un sauna-hammam, à Marseille. Après-demain.

Elle oscillait comme un pendule, tandis qu’il allait et venait dans sa chair fondante, sa chair durcie claquant sur la croupe épanouie. Et elle aspirait l’air de Provence de sa grande bouche sanglante, les yeux fous, les joues sillonnées de rimmel, criant et pleurant.

– Trois leçons. Signe ! gronda-t-il contre son oreille.

– Je signe ! capitula-t-elle.

– Plus fort !

– Je signe !

Elle hurlait.

Il éjacula en elle, d’un coup, suivi de plusieurs autres, qu’accompagnèrent les contractions de son vagin, tandis que tombait sur eux une pluie de pétales mauves.

C’était le soir de Noël.

31 décembre

RÉCONCILIATIONS

Cela lui paraissait si loin et si proche. Il l’avait abandonnée ainsi : suspendue au portail, sur ses hauts talons, les yeux pleins d’étoiles et le sperme coulant sur ses cuisses. Une minute après, elle avait entendu le bruit d’un moteur, et la voiture de Perros était passée en contrebas, tous feux éteints.

Elle était restée longtemps ainsi, suspendue comme un morceau de viande, baignée des effluves du maquis et d’un vent tiède qui séchait la semence sur ses cuisses. On pouvait venir. À regrets, elle s’était dégagée. Elle avait dû tirer et tirer encore sur les vrilles de la glycine. La ceinture en se dégageant l’avait cinglée des épaules à la croupe et elle était restée longtemps ainsi, épiant l’écho de cette souffrance à nulle autre pareille.

Ses amis étaient partis le lendemain, quand elle dormait encore, et Maxime avait eu le bon goût de ne pas la réveiller. Dans la poche de sa robe toute déchirée, elle avait trouvé une adresse écrite au stylo-bille.

L’adresse du sauna, à Marseille.

Elle avait signé, comme on signe au bas d’un document à la mairie. À toi pour toujours. Et elle ne le regrettait pas.

La route de Figuargues s’élevait parmi les chênes-lièges et les oliviers, toute blanche sous la lune. Elle rentrait dans la demeure qu’elle avait fait sienne en reprenant sa vie en main.

Perros dormait encore auprès d’elle quand elle passa sous le portail qui, six jours plus tôt, avait vu leur étreinte. Elle rangea la voiture devant la maison, éteignit le moteur et baissa la vitre. Le paquet de cigarettes était posé sur le tableau de bord, elle en prit une et l’alluma.

Le lendemain de Noël, elle était donc descendue à Marseille et s’était rendue au sauna. Tu satisferas toutes les convoitises, telle avait été la première leçon.

Fanny sourit dans l’ombre, aspirant voluptueusement sur le papier brasillant. Elle ne s’en était pas si mal tirée, cet après-midi-là.

Deux jours plus tard, elle l’avait rejoint sur la Canebière et ils avaient été chez Mathilde et Gérard. Tu te perdras de vue, avait prédit Perros, et ç’avait été le cas, sous les coups de boutoir du chien. Elle en avait encore la chair de poule.

Et aujourd’hui, le dernier jour de l’année, elle avait reçu sa troisième leçon : Reste avec moi, toujours.

Rêveuse, elle jeta sa cigarette sur le gravier. Le mégot fit une étoile filante dans l’ombre.

Rester avec lui, c’était aller avec les autres, elle avait compris cela. C’était entrer dans la Chambre des Pensionnaires de la maison du Grand Sommeil, baisser sa culotte et s’incliner devant le maître. C’était pousser la porte de la Chambre Sadienne, se laisser suspendre à la place de la grosse dame en chemise et subir les cinglades à toute volée sous les yeux de Perros.

C’était se laisser prendre sur le grabat de la Chambre Misérable, ahaner sur le lit de la Chambre Russe, offrir l’amande bombée de son sexe aux amateurs de la Chambre Orientale.

C’était surtout se mettre nue devant un médecin fou et prendre place sur la table d’examen.

Et s’écarteler en croix dans la Chambre Ardente.

Perros changeait de respiration. Elle allait devoir prendre sa décision et s’y tenir. La pendule du tableau de bord indiquait minuit moins trois.

Et c’était enfin redescendre un à un les degrés de pierre de l’escalier de la cave, marcher vers la chambre de torture et braver les regards du bourreau. Se coucher sur la table de bois, se laisser sangler et lever haut les jambes sur sa poitrine. Car c’est ainsi que ça se passerait.

Pour elle. Pour Perros. Elle se demanda s’ils seraient martyrisés ensemble et se pencha sur les lèvres de son mari :

– Bonne année, Monsieur Perros.

Il était minuit.